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En dépit des actions menées par
les responsables du MCA, que
ce soit pour le recrutement ou

les joueurs susceptibles  d’être libérés,
le flou qui régnait sur l’avenir du
championnat ne leur a pas permis de
trancher sur l’ossature de l’effectif qui
défendra les couleurs du Doyen la sai-
son prochaine. En effet, l’entraineur
Neghiz, même s’il a émis le vœu de
garder la majorité des joueurs dont le
contrat arrive à son terme à l’issue de
cet exercice, ne voulait en aucun cas
se prononcer sur la liste des joueurs à
libérer, idem pour la qualité des
joueurs ciblés, du fait que tout allait
être tributaire des objectifs du club
pour le prochain exercice. Maintenant
que la FAF a pris la décision de sceller
le sort du championnat avec la consé-
cration du CRB et une participation
du Mouloudia en Ligue des cham-
pion, les membres du CA ont décidé
de provoquer en ce début de semaine
une réunion avec Neghiz et Bourayou
afin de tracer la feuille de route du
prochain exercice.  En effet, le prési-
dent Nacer Almas avait décidé dans
un premier temps de faire associer
l’ensemble du staff technique à cette
réunion, ainsi que les membres de la
cellule de recrutement mais les mem-
bres du CA se sont opposés à l’idée,
afin que la réunion ne dévie pas de
son objectif et c’est à Neghiz et Bou-
rayou de communiquer les décisions
du CA à leurs subordonnés. 

Le coach doit trancher sur la
liste des joueurs à libérer 

A en croire une source digne de foi,
on laisse entendre que les membres du
CA tiennent à ce que Neghiz tranche
sur la liste des joueurs à libérer tout en
justifiant son choix. Ces derniers tien-
nent à avoir cette liste pour qu’ils puis-
sent établir leur planning des
négociations, car certains éléments
qui sont sous contrat ne seront pas re-
tenus dans l’effectif de la saison pro-
chaine. D’où la nécessité de les
informer à temps, afin de trouver un
accord à l’amiable et éviter des dé-
dommagements qui pourraient avoir
des conséquences sur la trésorerie du
club. 

La liste ne doit pas être
tributaire du recrutement

D’autre part, les membres du CA ne
veulent pas que la liste des joueurs à
libérer soit tributaire de ceux que le
club recrutera, car si on est convaincu
qu’un  élément n’a pas donné de satis-
faction, il sera inutile de la garder par
défaut. Vaut mieux donc accorder sa
chance à un jeune joueur du cru si on
ne trouve pas une solution de re-
change. 

Le renfort pour toute la saison
pas seulement pour la Ligue
des champions 

Quant à la qualité des recrues, il
n’est un secret pour personne que Ne-

ghiz avait déclaré dans un passé récent
que le Mouloudia soit garder l’ossature
de l’équipe, remplacer les joueurs qui
ont quitté le club, à l’image de Chafai,
Azzi et Bendebka, tout en misant sur
l’apport de deux à trois autres élé-
ments de grande qualité, en raison de
la participation de l’équipe à la Ligue
des champions. Cependant, les mem-
bres du CA, lors de la prochaine réu-
nion, tiennent à ce que le recrutement
se déroule selon les moyens financiers
du club, conformément à la nouvelle
politique du club et les recommanda-
tions de Sonatrach. Le Mouloudia re-
crutera ainsi pour toute une saison et
non pour la Ligue des champions seu-
lement, lorsqu’on sait que des clubs al-
gériens ont joué les premiers rôles
dans cette preuve sans pour autant
avoir un  effectif composé de stars. 

Bourayou aura un droit de
regard sur le recrutement

Afin de bien mener le recrutement,
le nouvel DTS du club, en l’occurrence
Abdelatif Bourayou, sera associé à
cette opération et aura un droit de re-
gard, c’est ce que d’ailleurs les diri-
geants du MCA comptent mettre en
œuvre. Autrement dit, Neghiz aura à
travailler avec lui en étroite collabora-
tion, et les membres de la cellule de re-
crutement n’établiront que le contact
avec les éléments ciblés, sans pour au-
tant dépasser leurs prérogatives.   

Kamel M. 

Tout porte à croire que le
président Nacer Almas
est revenu à de meilleurs

sentiments, après avoir assuré la
participation de son équipe en
Ligue des champions la saison
prochaine. «Avant tout, je tiens
à vous dire que nous n’avons
aucun problème avec le CRB ou
une autre équipe et on le félicite
pour le titre de champion. Nous
avons juste exprimé notre posi-
tion pour la suite du champion-
nat ou pour son arrêt et elle n’a
pas changé relativement à la
consultation remise à la FAF. La
majorité des clubs étaient favo-
rables à une saison blanche au
même titre que nous, car il était
impossible de répondre favora-
blement aux exigences du proto-
cole sanitaire.»

«Nous étions seulement
dans l’embarras après
avoir eu vent que le
MCA allait être privé de
la seconde place»  

Toujours dans le même sens,
le président Almas explique
qu’il n’était pas en colère mais
beaucoup plus dans l’embarras
la veille de la réunion du Bureau
fédéral. «On n’était pas colère du
moment qu’il n’y avait rien d’offi-
ciel avant la réunion du Bureau
fédéral, nous étions seulement
dans l’embarras après les fuites
faisant état que le MCA allait
être privé de la seconde place du
championnat, et c’est pour cette
raison qu’on s’est exprimés sur le
sujet. Souvenez-vous de mes dé-
clarations, lorsque j’ai affirmé
qu’il fallait faire valoir l’intérêt
général et éviter d’être égoïste,
car il y a un cas de force majeure
qui est la pandémie. La vie des
gens est importante plus que
n’importe quel titre.» 

«Mon discours n’a pas
changé et personne ne
nous a fait de cadeau»

D’autre part, certains esti-
ment que le président du MCA
est revenu à de meilleurs senti-
ments, après que le FAF a ac-
cordé la seconde place
qualificative à son équipe en se
référant à l’indice de classement
qui lui a permis de surclasser
l’ESS qui compte un match de

plus. Là aussi, Almas s’est expli-
qué : «Je vous le répète, mon dis-
cours n’a pas changé et personne
ne nous a offert de cadeau. La
seconde place nous revient de
droit, car on a le même nombre
de points que l’ESS tout en
comptabilisant un match en
moins, là aussi je dirai que nous
n’avons rien contre cette équipe
et on entretient de bonnes rela-
tions avec tous les clubs.»

«On comprend la colère
des supporters à cause
de la rivalité»

Quant à la réaction des sup-
porters, le président du MCA
dira :  «On comprend la colère
des supporters, car il existe une
certaine rivalité lors des derbys,
mais je pense qu’ils ont simple-
ment exprimé leur mécontente-
ment mais sans dépasser les
limites et il faut maintenant
qu’on tourne la page du cham-
pionnat.» 

«Il y aura des libérés et
le recrutement sera bien
étudié» 

Abordé sur la préparation de
la saison prochaine et le recru-
tement, Almas affirme : «Main-
tenant que le sort du
championnat a été scellé, on peut
parler des joueurs à libérer,
comme cela se passe dans tous
les clubs.  Nous allons recruter
selon nos besoins. Cette opéra-
tion sera donc bien étudiée mais
on ne fera pas de folies, la poli-
tique de rémunération doit ré-
pondre à nos moyens et il est
inconcevable que la grande ma-
jorité du budget soit dépensé
dans les salaires.» 

Kamel M.  

almas « aucun 
proBlème avec le crB 
et on le félicite pour 
le titre de champion» 

C’est aujourd’hui que contrat du nouvel DTS du Mou-
loudia Abdelatif Bourayou entrera en vigueur et entamera
ainsi sa mission d’une manière officielle, comme nous l’a
confirmé le président Almas. Ce dernier exposera son plan
de travail lors de la réunion qu’il tiendra avec le CA et Ne-
ghiz et il semble bien qu’il a un projet ambitieux pour le
vieux club algérois. 

Il compte opérer une révolution 
dans l’encadrement des jeunes 

S’il aura un droit de regard au niveau de l’équipe fanion,
le volet des jeunes catégories lui a été réservé d’une manière
exclusive, comme cela a été convenu avec la direction du
club. A en croire une source digne de foi, Bourayou compte

faire une révolution au niveau de l’encadrement des jeunes
catégories que ce soit par le changement des entraineurs ou
par le plan organisationnel qu’il compte mettre en œuvre. 

Son dossier a été déposé 
à la LFP pour avoir sa licence 

D’autre part, la direction du MCA a déjà déposé son dos-
sier au niveau de la LFP afin qu’une licence lui soit attribuée
en sa qualité de DTS du club. Toutefois, elle aura à trouver
un accord en commun avec Mekhazni pour la résiliation de
son contrat en tant que de DTS afin de régler le problème.  

Kamel M.

Bourayou prendra officiellement
ses fonctions ce dimanche 

Elle sera décisive pour la préparation de la saison prochaine 

LE CA SE RÉUNIRA AVEC NEGHIZ
ET BOURAYOU POUR TRACER 
LA FEUILLE DE ROUTE

Benarous : «Personne ne m’a appelé au 
Mouloudia et je ne manque pas de contacts»

Libre de tout engagement, l’attaquant Benarous est dans l’ex-
pectative puisque jusqu'à présent personne ne l’a appelé pour le
rassurer au sujet de son avenir. Contacté par nos soins à ce
sujet, Benarous dira : «Jusqu'à preuve du contraire personne ne
m’a appelé au Mouloudia pour discuter de mon avenir. Bien que
j’accorde la priorité à mon équipe, je ne manque pas d’offres et il
y a même la formation du Stade Tunisien qui m’a approché. Per-
sonnellement je ne suis pas inquiet, car on vient juste de connaî-
tre le sort du championnat.»

Le Mouloudia demandera à Draoui, 
Kadri et Haddad de trancher 

Comme nous l’avons déjà rapporté par le passé, la direction du
MCA a pris attache avec plusieurs joueurs, passant à un stade
avancé avec certains d’entre eux à l’image de Draoui, Haddad et
Kadri. À croire une source digne de foi, on laisse entendre que
ces trois joueurs, et après l’offre du MCA, sont rentrés en
contact avec d’autres formations. Ainsi, la direction du vieux
club algérois leur demandera de trancher d’une manière défi-
nitive pour s’orienter vers d’autres joueurs, car elle n’est pas
prête à les attendre longtemps. 
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C’est désormais officiel, les décisions
du BF sont tombées, mercredi der-
nier, en annonçant le CRB cham-

pion à titre exceptionnel, après une
consultation écrite destinée aux acteurs du
football national. C’était prévisible dans la me-
sure où la majorité des présidents ont opté
pour l’option C, celle de désigner les cham-
pions avec accession et sans relégation. Au
plan international, le BF a aussi annoncé les
clubs qui représenteront l’Algérie l’année pro-
chaine comme suit : le CRB et le MCA seront
engagés en Ligue des champions et l’ESS en
Coupe de la CAF. Le deuxième représentant
algérien dans cette compétition sera connu ul-
térieurement. Les instances sportives atten-
dent de connaître le sort de la Coupe d’Algérie,
avant de trancher. Il faut dire qu’à la JSK, on
espère bénéficier de cette deuxième place afri-
caine. En attendant d’être fixés sur ce dossier,
les Kabyles ont d’autres dossiers non moins
importants à préparer. Les dirigeants vont se
mettre au travail dès cette semaine dans la
perspective de préparer le nouvel exercice.

Assainir la situation financière 
des joueurs

Le premier dossier que la direction promet
de boucler dans les meilleurs délais concerne
la situation financière des joueurs. La crise
économique et l’arrêt de la compétition a eu
son impact direct sur la santé financière du
club. Les joueurs sont restés sans salaires de-
puis plusieurs mois. Les dirigeants ont tant
bien que mal réussi à réunir l’argent néces-
saire pour verser quelques mensualités aux
joueurs, ce qui les a d’ailleurs soulagés. La di-
rection a promis de faire un effort supplé-
mentaire pour parvenir à régulariser tout le
monde d’ici à la fin du mois d’août en cours.
L’arrêt du championnat étant confirmé, la di-
rection va certainement ouvrir maintenant le
dossier des négociations avec les joueurs
concernant les salaires des mois d’avril, de
mai, de juin et de juillet.

Renforcer l’effectif en fonction 
des besoins de Zelfani 

Le recrutement de nouveaux joueurs, bien
qu’il ne soit pas un dossier mis en avant il y

a quelques semaines par la direction pour la
simple raison que tout était dans le flou en
matière de reprise, la JSK connaît actuelle-
ment la décision des instances sportives et
devrait se mettre elle aussi dans la course aux
nouveaux joueurs. Les dirigeants n’ont jamais
écarté la venue de quelques joueurs à même
de renforcer l’actuel effectif mais ça ne se fera
pas dans la précipitation, explique un mem-
bre du CA. Une feuille de route est déjà arrê-
tée de concert avec le coach Zelfani avant le
retour de ce dernier chez lui en Tunisie. Des
postes à pourvoir sont ciblés et des joueurs
pistés également. Les dirigeants ne tarderont
pas à lancer les pourparlers pour convaincre
les joueurs ciblés de venir officialiser. 

Les négociations pour prolonger
les cadres avant la fin du mois

Autre dossier qui est porté sur l’agenda du
président Cherif Mellal et qui sera traité ce
mois d’août en cours a pour objet de convain-
cre certains cadres sous contrat de prolonger.
Les noms commencent déjà à circuler notam-
ment le portier Benbot, les attaquants Ham-
roune, Bensayeh entre autres. Ces joueurs, qui
sont convoités localement et de l’étranger éga-
lement, ne devraient pas quitter cet été, a-t-on
appris d’une voix autorisée. La direction les a
même placés dans la liste des intransférables

pour deux raisons principales, la stabilité et la
Coupe d’Afrique que les dirigeants espèrent
disputer l’année prochaine.  

Arrêter un plan de reprise en
tenant compte des données
sanitaires 

Dans son dernier communiqué, la Fédéra-
tion algérienne de football a expliqué que la
période d’enregistrement des joueurs débute
ce mois d’août et s’étalera jusqu’en octobre
prochain. La date du début du prochain exer-
cice n’est pas encore arrêtée, et ce, en raison
de la pandémie. Par ailleurs, et dans l’optique
de bien préparer la prochaine échéance, les
dirigeants ont prévu une réunion dans les
jours à venir pour arrêter un plan de reprise.
Il sera bien entendu question d’élaborer un
projet de programme qui sera discuté au fur
et à mesure de l’évolution de la situation sa-
nitaire. Il faut dire qu’à l’heure actuelle, au-
cune partie n’a évoqué la reprise et cela
dépendra directement de l’amélioration de la
situation dans notre pays. Les Jaune et Vert
maintiennent toujours les deux options de se
préparer en Tunisie dans le cas où ça sera
possible d’ici à septembre prochain, dans le
cas où ça ne sera pas possible, ils se conten-
teront de travailler à la maison.

L. A.

LES KABYLES DÉNONCENT
UNE INJUSTICE ET COMPTENT
DÉPOSER UN RECOURS 

La direction kabyle, par la voix de son président
Cherif Mellal, s’est abstenue de faire la moindre
déclaration à chaud à propos de la dernière déci-
sion prise par le BF. Il a été décidé pour rappel
d’arrêter le championnat tout en attribuant le titre
de champion exceptionnellement au CRB. Les
participants en Coupe d’Afrique sont également
connus, en attendant la deuxième place pour la
CAF que le Bureau fédéral n’a pas encore annon-
cée. Bon bref, ces décisions n’ont pas fait l’unani-
mité puisque des voix se sont déjà élevées pour les
contester à l’image du MCA, de l’ESS et de la JSK
aussi. Les dirigeants kabyles rejettent ces décisions
qualifiées d’illogiques et prises anarchiquement
soulignent-ils.  Au lendemain de l’annonce des dé-
cisions, les Kabyles se sont réunis pour préparer
un dossier de recours qu’ils déposeront à la FAF
dans les prochaines heures. 

Mauvaise gestion du dossier par la FAF
estiment les Kabyles 
Pour les dirigeants de la JSK, les choses sont claires
comme l’eau de roche notamment en ce qui
concerne ce dossier. Selon eux, il y avait une très
mauvaise gestion de ce dossier par la première ins-
tance qui aurait pu éviter la polémique. La consul-
tation écrite n’avait pas lieu d’être dans la mesure
où le BF avait toute la latitude de trancher sur l’ar-
rêt définitif de la compétition pour cause de pan-
démie. Les dirigeants expliquent qu’il est illogique
d’annoncer un champion alors qu’il reste encore
huit matchs de championnat à jouer et tous les
clubs du haut du tableau gardent intactes leurs
chances. 

On ne lâche pas une participation africaine 
La direction kabyle compte porter cette affaire de-
vant toutes les instances sportives nationales et
même la FIFA sera saisie, affirme une source sûre.
Dans une déclaration accordée à une chaîne de té-
lévision, le président Cherif Mellal a dénoncé l’in-
justice dont a été victime son club et compte aller
jusqu’au bout pour rétablir la JSK dans ses droits.
Les dirigeants ne veulent pas laisser la FAF traiter
sans prendre en considération les affaires en cours
d’examen par la commission de discipline. En
d’autres termes, le club kabyle insiste toujours sur
une participation africaine. La FAF avait annoncé
dans son dernier communiqué que la deuxième
place pour la CAF sera connue ultérieurement. 

L. A.

Le départ de Belaïli se confirme de jour
en jour. En effet, l’arrière droit kabyle, qui
est en fin de contrat, a été annoncé dans plu-
sieurs clubs cet été. Il est convoité à l’échelle
locale notamment par le
CSC, et de Tunisie puisqu’il
aurait eu des touches égale-
ment du club tunisien le CS
Sfax. A en croire des sources
fiables, le natif du Khroub se
rapproche de la formation du
CSC. L’entraîneur Abdelka-
der Amrani insiste pour lui
et demande de ses nouvelles
presque quotidiennement.
C’est le manager du CSC
Medjoudj qui est chargé de
mener les négociations avec
le joueur et son agent. Les
pourparlers seraient à un
stade très avancé et il ne reste
que de petits détails pour tout officialiser. 

Les Kabyles ne l’ont pas sollicité
encore 

L’arrière droit Belaïli avait confié à son en-
tourage qu’il donnait la priorité pour la JSK
afin de renouveler son contrat. Il a même
expliqué qu’il a attendu un signe de la di-
rection de son club pour négocier son nou-

veau contrat. Mais selon une source digne
de foi, la direction kabyle ne l’a pas encore
sollicité. Belaïli a aussi attendu d’être fixé sur
le championnat pour pouvoir accélérer les

négociations avec les clubs
qui l’ont contacté.

Il n’a pas encore
reçu la totalité de
son argent 

Les joueurs de la JSK at-
tendent qu’ils soient régula-
risés. La crise financière
que vit le club ces derniers
mois a empêché les diri-
geants de verser la totalité
des mensualités aux
joueurs. À ce propos, le
président Cherif Mellal a
indiqué dernièrement que
la situation sera assainie dès

ce mois d’août avec une entrée importante
d’argent de la part des différents partenaires.
L’arrière droit Belaïli espère lui aussi être
touché par cette régularisation. Les diri-
geants ont donné des assurances à tout le
monde et ne veulent laisser aucune situation
impayée qui pourrait créer des conflits avec
les joueurs auprès de la CRL.

L. A.  

DUMAS INSISTE 
POUR HAMROUNE,  
MELLAL DIT « NON »

«L’attaquant Rezki
Hamroune n’ira nulle
part. Il est toujours lié
sous contrat avec le club
et va l’honorer jusqu’au
bout.» C’est en ces
termes qu’a répondu un
dirigeant kabyle à notre
question de savoir quel
sera l’avenir de Ham-
roune qui est convoité par plusieurs clubs.
En effet, il ne se passe pas un jour sans
que le nom du jeune Hamroune ne soit
pas cité chez les Rouge et Blanc coachés
par l’ex-entraîneur Dumas, un peu plus
que d’habitude depuis que le club est an-
noncé champion d’Algérie, à titre excep-
tionnel. Avec les nouvelles ambitions qui
attendent le club algérois, notamment la
prochaine participation à la plus presti-
gieuse Coupe de la ligue, Dumas insiste
pour Hamroune qu’il connaît très bien et
sait qu’il sera un atout important la sai-
son prochaine. Par ailleurs, le président
Cherif Mellal impose toujours un niet ca-
tégorique quant au départ de Hamroune,
pas seulement au CRB mais la décision
concerne aussi les autres clubs qui l’ont
dans le viseur cet été : «Hamroune ne par-
tira pas ailleurs, nous avons besoin de lui»,
a déclaré Mellal aux dirigeants.

L. A. 

IDIR FELLAHI SIGNE SON
CONTRAT PROFESSIONNEL 

La direction kabyle vient de
faire signer un autre jeune du
cru qui a démontré et prouvé
ses capacités de s’imposer bien-
tôt avec l’équipe première. Il
s’agit du jeune Idir Fellahi, 19
ans, qui a paraphé le week-end
dernier son premier contrat
professionnel de cinq ans. Idir
Fellahi évolue au poste de mi-
lieu de terrain défensif. C’est un

pur produit de la JSK qu’il a ralliée à l’âge de 8 ans en
provenance de l’école de Draâ El Mizan. De l’avis des
dirigeants et de tous ceux qui ont suivi le parcours du
jeune Fellahi, ce dernier a toutes les qualités de se
faire un chemin chez les seniors rapidement. La po-
litique de la direction est d’investir davantage sur les
jeunes qui constituent le réservoir des seniors et qui
va éviter au club de recourir au recrutement d’ici peu.
Idir Fellahi est un joueur polyvalent, il est aussi apte
à jouer dans l’axe et sur le flanc droit. Il a été déjà pré-
sélectionné en sélection nationale. 

«Je vais honorer la confiance des dirigeants»
Contacté par nos soins dans l’après midi d’hier, le

jeune défenseur kabyle Idir Fellahi a confirmé l’in-
formation et a déclaré : «J’ai signé mon premier contrat
professionnel à la JSK. C’est un moment particulier
dans ma carrière. Je suis très heureux et fier de porter
le maillot d’un grand club. Je tâcherai maintenant de
prouver et de m’imposer rapidement dans l’équipe. Je
dois être à la hauteur de la confiance placée en moi par
les dirigeants.»

L. A. 

BELAÏLI DE PLUS EN
PLUS PROCHE DU CSC 

DERNIÈRES DÉCISIONS DU BF :EN ATTENDANT QUE LA 4E PLACE POUR LA CAF SOIT ATTRIBUÉE À LA JSK 

DES DOSSIERS CHAUDS 
ATTENDENT MELLAL ET LA DIRECTION !
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L e premier responsable du
groupe MADAR et du Cha-
bab de Belouizdad s’est ex-

primé sur le titre de champion
décroché par son club, une année
seulement après la victoire en
Coupe d’Algérie. «Cette saison fut
exceptionnelle sur toute la ligne. On
a dominé le championnat depuis les
toutes premières journées. Notre do-
mination est incontestable sur le
championnat depuis de longs mois,
je dirais même depuis le début de la
phase retour de la saison dernière.
Ce titre de champion est amplement
mérité. C’est un moment historique
pour le club et pour ses fans», a-t-il
déclaré.
«Un grand merci aux joueurs
et au staff !»

Charafeddine Amara a aussi tenu
à remercier les membres du staff
technique ainsi que tous ceux qui
ont contribué de près ou de loin à
ce sacre qui se faisait attendre de-
puis maintenant 19 ans. «Je tiens à
saluer le travail effectué par les
membres du staff technique qui ont
su mener à bon port notre équipe.
Tout le monde sait combien il est dif-
ficile de décrocher cette première

place dans un championnat aussi
compétitif que le nôtre. Mais avec les
efforts et le savoir-faire de tout le
monde, on a pu mettre fin à 19 an-
nées d’attente», a-t-il estimé.
«Je remercie les supporters
pour leur soutien tout au
long de la saison»

Pour conclure, le président de la
SSPA a tenu à lancer un petit
message aux supporters du
Chabab de Belouizdad
qui ont, selon lui,
fortement contri-
bué à ce sacre.
«Les supporters
ont également
joué un grand
rôle pour per-
mettre au
club de rem-
porter le
titre. Ils ont
été d’un sou-
tien indéfecti-
ble à l’équipe,
surtout dans les
moments difficiles
de la saison. Ils ont
été là depuis la toute
première journée jusqu’à la

dernière jouée dans le cadre du
championnat. Je tiens à les remercier
pour les efforts fournis et je les invite
aussi à fêter le titre tout en respectant
les mesures sanitaires. Le danger est
encore présent et on doit faire preuve
d’exemplarité», a-t-il conclu.

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

Félicitations pour le titre de champion
d’Algérie…
Je vous remercie. Cette saison fut excep-

tionnelle pour nous aussi bien sur le plan
sportif que par rapport à la conjoncture ac-
tuelle. On enchaîne un nouveau titre,
quelques mois seulement après notre suc-
cès en Coupe d’Algérie. Je ne vous cache
pas qu’on est très heureux de remporter le
titre de champion que le club n’a pas rem-
porté depuis 19 ans. Quasiment deux dé-
cennies sans titre, c’est beaucoup pour un
club comme le Chabab de Belouizdad qui
a l’habitude des grandes consécrations.

Ça n’a pas été facile après plusieurs
mois de d’incertitudes concernant
l’avenir du championnat, n’est-ce pas ?
Absolument. Je pense que tout le monde

voulait aller au bout de la saison. On vou-
lait poursuivre notre domination qui a
commencé au tout début de la saison et
aller chercher le titre. Malheureusement, la
propagation du COVID-19 a fait que la re-
prise ne soit plus possible. Face à une si-
tuation exceptionnelle, il fallait prendre des
décisions exceptionnelles mais tout en se
basant sur des données et des chiffres réels.
Il est vrai qu’on avait un peu craint que l’on
opte pour une saison blanche mais cela al-
lait engendrer de grandes pertes.

Pour certains, le Chabab ne mériterait
pas de remporter le titre…
Sincèrement, qui d’autre que le leader

incontesté du championnat méritait de
remporter le titre ? On a été supérieurs à
nos adversaires aussi bien sur
la durée que lors des
confrontations di-
rectes. Et puis, notre
domination en
championnat ne
date pas uniquement
de cette saison mais
depuis la moitié de la
saison dernière. Donc,
je préfère profiter du
sacre et le fêter avec mes
proches que d’entrer dans ce genre de débat
car après la consultation effectuée derniè-
rement, plus de 80% des votants ont été fa-
vorables au sacre des leaders des différentes
divisions, y compris le Chabab en Ligue 1.

Avec la situation sanitaire actuelle, il
est impossible de fêter ce sacre avec
vos supporters. Un peu déçus, n’est-ce
pas ?
Voir toute la famille belouizdadie, de tout

âge, fêter joyeusement un titre qui se faisait
attendre depuis de longues années, ça nous
fait tellement de bien et nous procure beau-
coup de fierté. Il est vrai qu’on aurait
aimé fêter ce sacre avec nos sup-
porters. Mais bon, avec la
conjoncture, il faut rester vi-
gilant et ne prendre aucun
risque. Cela ne veut pas
dire qu’il ne faut pas profi-
ter. Bien au contraire, on
peut le fêter tout en respec-
tant les mesures sanitaires. 

Les supporters ont aussi
joué un rôle important pour
l’obtention du titre. Qu’avez-vous à
leur dire ?
Comme vous venez de le signaler, les sup-

porters ont aussi joué un rôle important
tout au long de la saison. Et si on a remporté
le championnat, c’est aussi en partie grâce à
eux. Ils nous ont suivis partout et nous ont
été d’un soutien indéfectible. Vous savez,
quand vous êtes joueur et que vous rentrez
sur un terrain, rien ne peut vous galvaniser
qu’un déplacement massif de vos suppor-
ters. Et croyez-moi, c’était le cas tout au long
de la saison. A chaque déplacement, même
dans des conditions extrêmes, on aurait dit
qu’on jouait sur notre terrain. C’était extra-
ordinaire. Franchement, je les remercie

pour tous les efforts fournis et leur dédie
ce titre qu’ils méritent.

Une Coupe d’Algérie, puis un
championnat. Où s’arrêtera le
Chabab de Belouizdad ?

On ne compte nullement s’arrê-
ter (rire). Bien au contraire, on vise

encore plus haut. Comme on le dit si
bien : l’appétit vient en mangeant. Et

nous, nous avons encore soif de grandes
victoires et de titres. Bien évidemment,
l’objectif sera de jouer les premiers rôles en
championnat et en Coupe d’Algérie. On a
un effectif de qualité et on doit profiter au
maximum pour décrocher le plus de titres
possibles. Et puis, il faudra aussi aller à la

conquête de l’Afrique. Je pense qu’il
est temps pour nous de montrer
qu’on peut aussi faire des choses in-
téressantes sur la scène continentale.

Même si le championnat a pris
fin, on ne sait toujours pas
quand l’activité sportive va re-
prendre. Un commentaire ?

Pour le moment, on profite
pleinement du sacre. On ne

pensera à la saison pro-
chaine que le moment
venu. Mais il est vrai
que tous les
joueurs veu-
lent repren-

dre le plus
tôt possi-

ble. Ne se-
rait-ce que

l’entrainement collec-
tif. Il ne faut pas oublier
qu’on est à l’arrêt depuis mars der-
nier. Ce n’est pas évident sur le
plan mental. Même pour le niveau
physique et technique des joueurs et
du championnat, cela pourrait être
préjudiciable. J’espère vraiment qu’on
arrivera à bout de ce virus dans les
semaines à venir pour que la vie
puisse reprendre son cours normal.

L’année prochaine, on aura pour
la première fois une Ligue 1 à 20
clubs. Ne pensez-vous pas que le
championnat sera encore plus
compliqué ?
Avec ce nouveau format, je pense

que le championnat sera un peu plus
difficile qu’avant. On aura plusieurs
clubs avec un niveau qui se rap-
proche relativement. La lutte pour le
championnat et les premières places
qualificatives pour les compétitions
africaines sera très rude. Même au
niveau du bas du tableau. En tout
cas, ce sera intéressant de voir com-
ment ça va se passer. Pour nous les
joueurs, ça va être difficile, compte
tenu du nombre de matchs qu’on va
jouer, surtout si on fait un bon par-
cours en Coupe d’Afrique.

Entretien réalisé par Islam Ta-

AMARA : «UNE SAISON EXCEPTIONNELLE
PONCTUÉE PAR UN TITRE EXCEPTIONNEL»

Les supporters ont
fêté le sacre

LE CIEL DE BELOUIZDAD
ILLUMINE ALGER

Les supporters du Chabab de Belouizdad ne
manquent pas d’ingéniosité quand il s’agit de fêter

le titre de leur équipe, tout en respectant les mesures
sanitaires. Jeudi dernier, tard dans la soirée, le rendez-

vous était donné pour tous les supporters du Chabab au
niveau des terrasses des immeubles. Chacun devait in-
vestir le toit de son immeuble ou de sa maison, muni
d’un fumigène. Le signal fut donné vers les coups de
22 heures. Tout Belouizdad, Salembier, Ruisseau…

prit feu. Le ciel est devenu rouge. Tout Alger est
devenu rouge ! Youyous et autres chants ont ac-

compagné ces scènes de liesse incroyables.
Ce septième sacre, cette fête la veille de

l’Aïd, les Belouizdadis ne l’oublie-
ront jamais.

«LE
CHABAB A

RETROUVÉ SA
VÉRITABLE PLACE
SUR LA SCÈNE
NATIONALE»

«MAINTENANT,
IL FAUT ALLER À
LA CONQUÊTE DE

L’AFRIQUE»

TARIKET : «UN RÊVE QUI DEVIENT RÉALITÉ»
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Les grands tombent mais ne
meurent jamais. C’est le cas du Cha-
bab de Belouizdad qui, après deux
décennies sans gagner le cham-
pionnat, revient en force avec ce
septième sacre dans son histoire.
Un sacre qui est venu quelques
mois seulement après une brillante
victoire en Coupe d’Algérie et qui
annonce aussi le retour du grand
Chabab, celui qui a dominé la scène

nationale pendant une di-
zaine d’années, celui qui a
décroché trois triplés en l’es-
pace de cinq saisons seule-
ment. Du jamais vu dans
l’histoire du football algé-
rien. Cet exploit reste d’ail-
leurs inégalé jusqu’à nos
jours. Voici la liste des
joueurs ayant composé l’ef-
fectif professionnel du CRB

cette saison.
Les champions d’Algérie : Gaya,

Khairi, Ziti, Boulekhoua, Keddad,
Bouchar, Khali, Nessakh, Hais, Ta-
riket, Djerrar, Selmi, Ould Hamou,
Aiboud, Tabti, Sayoud, Bechou,
Bousseliou, Soumana, Gasmi, Soui-
baâh, Belahouel, Zerara, Bendif

Entraineurs : Amrani 
puis Dumas

Alors que les deux premières édi-
tions du championnat d’Algérie
étaient organisées suivant un for-
mat de tournoi et d’une phase fi-
nale, la saison 1964/1965 a été
marquée par la mise en place d’une
D1 avec 16 clubs. Pour cette édi-

tion, le CRB conduit par
le grand Hacène Lalmas
décroche le premier
titre avec la nouvelle
forme du championnat.
Les hommes d’Ahmed
Arab ont réalisé deux
superbes victoires (8-1)
contre le MO Constan-
tine, et (8-0) face à
l’USM Annaba. A la fin
de la saison, Ahmed
Arab quitte le Chabab

pour le WO Boufarik.
Les champions d’Algérie : Nas-

sou, Abrouk, Medehbi, Amar,
Zerrar, Ahmed, Hamiti, Chenen,
Khalem, Zitoun, Lalmas, Djemaa,
Achour, Hannachi, Ouazene

Entraineur : Ahmed Arab

LES SEPT TITRES DU CHABAB DE BELOUIZDAD
1964/1965 : LA SAISON DU PREMIER SACRE

Pour cette nouvelle saison spor-
tive, le Chabab s’est renforcé en re-
crutant le meneur de l’eSS, Lounis
Mattem. De l’effectif a émergé un
jeune gardien en la personne de
Abrouk qui commençait à bouscu-
ler Nassou. Sous la direction de son
nouvel entraineur Zitoun Ahmed,
le Chabab de Belouizdad réalise un
début de saison difficile mais finit
par se réveiller pour écraser tout sur
son passage. Le club de Laâquiba ef-

fectue une remontée au
classement spectaculaire,
passant de la dernière
place du classement à la
première, notamment
suite à une série de neuf
victoires consécutives et
plusieurs scores fleuves
dont un 5-2 contre le
Nasria. Le CRB s’adjuge
son deuxième titre de
champion d’Algérie. La

même saison, les coéquipiers de
Lalmas ont remporté la Coupe d’Al-
gérie réalisant ainsi le premier dou-
blé.

Les champions d’Algérie : Nas-
sou, Abrouk, Medehbi, Amar, Zi-
toun Ahmed, Hamiti, Chenen,
Khalem, Mattem, Lalmas, Djemaa,
Achour, Bacha, Meziane, Slimani,
Guettouche, Zitouni

Entraineur : Zitoun Ahmed

1965/1966 : L’ANNÉE DU DOUBLÉ

1968/1969 :
SECOND DOUBLÉ

Le Chabab reprend la compé-
tition sans cinq joueurs impor-
tants : Nassou, Zitoun, Mattem,
Chenen et Medehbi. Pour les
remplacer, la direction de
l’époque a fait appel à Selmi,
Moha, Meliani et Madani. en
dépit de ces changements au ni-
veau de l’effectif, le CRB reprit de
plus belle et se remit à gagner. La
lutte était très serrée et il aura
fallu attendre la dernière journée
pour voir les coéquipiers de Lal-
mas, victorieux face à l’eSS (1-0),
profiter du nul concédé par le
MCO sur son terrain afin d’aller
chercher le troisième sacre de
son histoire. Mieux encore, la
même saison, le CRB a remporté
la Coupe d’Algérie face à l’USM
Alger, réalisant ainsi son
deuxième doublé, après sept ans
d’existence seulement !

Les champions d’Algérie :
Abrouk, Taouti, Moha, Amar,
Hamiti, Chenen, Khalem, Lal-
mas, Messahel, Djemaa,
Achour, Bacha, Meziane, Sli-
mani, Bouabache, Selmi, Me-
louani, Boudjenoune

Entraineur : Ahmed Arab

Cette saison fut une des plus abou-
ties dans l’histoire du Chabab de Be-
louizdad, si ce n’est la plus aboutie en
termes de trophées puisque le club de
Laâquiba réalise le premier triplé
dans l’histoire du football algérien
avec un nouveau doublé champion-
nat et Coupe d’Algérie, ainsi qu’une
victoire en Coupe maghrébine
contre les Tunisiens du CS Sfaxien.

Cette équipe était en-
trainée par Ahcène
Lalmas parallèlement à
sa carrière de joueur.
D’ailleurs, il a été dési-
gné comme meilleur
joueur algérien du siè-
cle dernier, terminant
meilleur buteur du
championnat avec un
total de 18 buts. A la
suite de cette année ex-
ceptionnelle, le Chabab

entre dans une période d’hibernation
qui coïncide avec l’entrée en scène de
la JS Kabylie.

Les champions d’Algérie :
Abrouk, Moha, Amar, Hamiti,
erokma, Khalem, Lalmas, Messahel,
Achour, Meziane, Slimani, Boua-
beche, Selmi, Titouk, Boudjenoune

Entraineur : Ahcène Lalmas

1969/1970 : PREMIER TRIPLÉ DANS
L’HISTOIRE DU FOOTBALL ALGÉRIEN

Depuis quasiment trente ans, le
Chabab de Belouizdad a observé un
silence complet dans cette compé-
tition. Il aura fallu donc attendre la
saison 1999/2000 pour voir enfin
les Rouge et Blanc renouer avec le
championnat. A la tête de l’équipe
depuis l’été 1988, Djilali Selmi a
réussi à conduire le club vers le
sacre. A signaler que les coéquipiers
de Ali Moussa ont terminé pre-
miers haut la main avec un écart de
neuf points sur le dauphin. Un ex-
ploit réalisé grâce notamment au
collectif mais aussi aux individuali-

tés qui composaient l’effectif
belouizdadi, telles que Badji,
Bakhti, Mezouar, Deki-
mèche ou encore Boutaleb.

Les champions d’Algérie
: Mahrez, Dekimèche,
Khentache, Bounekdja, Fat-
tahine, Chedba, Bakhti,
Talis, Mezouar, Selmi, Bou-
taleb, Ali Moussa, Ghel-
loubi, Hachaichi, Galoul,
Maichi, Saibi, Settara,
Chaouli, Rouaighia, Naili, Talbi, Le-
grib, Chennib, Amieur, Kherroubi,
Douar, Sayah, Makri, Chabana et

Hadel
Entraineurs : Abdelouahab 
et Benchikha 

Après avoir mené le
CRB vers un nouveau
sacre, Selmi cède le
flambeau à Mohamed
Leir. L’effectif connaît
un important remanie-
ment avec la venue de
Boukessassa, Ould
Mata, Madoui ou en-
core Bouaicha. en dépit
d’un combat acharné
avec l’USM Alger pour
le titre, le Chabab de

Belouizdad termine largement en tête
du classement avec sept points

d’avance sur les Usmistes. Les proté-
gés coéquipiers de Badji ont dominé
le championnat grâce notamment à
une série de dix victoires consécutives
avec l’entraineur Benzekri arrivé en
milieu de saison.

Les champions d’Algérie : Ould
Mata, Dekimèche, Zerrouki, Bouai-
cha, Bounekdja, Fattahine, Chedba,
Bakhti, Talis, Madoui, Mezouar, Oua-
hid, Selmi, Boukessassa, Boutaleb, Ali
Moussa, Ghelloubi, Maichi, Settara,
Rouaighia, Naili, Saibi, Chenoufi

Entraineurs : Benzekri 
et Benchikha 

1999/2000 : LE CHABAB RETROUVE LES SOMMETS DU CHAMPIONNAT 2000/2001 : PREMIER CHAMPION DU 21E SIÈCLE

Formé à l’académie JMG,
Nour El Islem Melikchi a été
prêté l’été 2018 au CA
Bordj Bou-Arréridj. Pas du
tout épargné par les bles-
sures, le milieu de terrain
n’a pas réussi à s’imposer
et confirmer tout le bien
qu’on dit sur lui, c’est ce qui
a poussé le joueur à revenir
au PAC lors du précédent
mercato afin de relancer sa
jeune carrière qui est au
point mort depuis mainte-
nant plus de dix-huit mois.
En retard sur le plan phy-
sique par rapport à ses co-
équipiers, il était soumis à
une charge de travail trop
élevée pour retrouver son
meilleur niveau et renouer
avec la compétition offi-
cielle mais l’arrêt précoce
du championnat à cause de
la pandémie du coronavirus
a chamboulé les plans du
joueur qui espérait renouer

avec la compétition offi-
cielle lors de la dernière
ligne droite du champion-
nat. L’un des rares Pacistes
jamais utilisés lors de la se-
conde moitié de saison,
tout le monde se demande
quel sera l’avenir de Nour El
Islem Melikchi. Sous contrat
jusqu’au mois de juin 2023,
les Jaune et Bleu accepte-
ront-ils de lui donner une
nouvelle chance pour s’im-
poser où bien fera-t-il par-
tie des joueurs libérés ?
Réponse lors des semaines
à venir.

Il ne manque pas de
courtisans 

Dans le cas où la direc-
tion paciste décide de se
séparer des services de
Nour El Islem Melikchi, ce
dernier ne devra pas être
confronté à de grandes dif-
ficultés pour trouver un

nouveau point de chute. En
plus d’être convoité par des
clubs de la Ligue 1 et Ligue
2 Mobilis dont les noms ne
nous ont pas été dévoilés,
une source généralement
bien informée nous a confié
qu’il a également de
grandes chances d’embras-
ser une carrière profession-
nelle à l’étranger, plus
précisément en Lituanie
dans le cas où il ne serait
pas maintenu parmi l’effec-
tif qui défendra les couleurs
pacistes lors du prochain
exercice. En effet, le joueur
serait dans le viseur d’un
club qui joue le haut du ta-
bleau. Un challenge sportif
intéressant qui pourrait
donc le motiver à accepter
d’évoluer en Lituanie.      

Rachid C. 

QUEL AVENIR POUR MELIKCHI ?
Après un long feuilleton, le Bureau fédéral de l’instance

nationale de football a décidé d’annuler la relégation, tout
en organisant une Ligue 1 version 2020-21 avec pas moins
de 20 clubs. Une excellente nouvelle pour le club phare de
la ville des Zianides, qui retrouve «enfin» l’élite du football
algérien, après quelques années sombres en Ligue 2 Mo-
bilis, au point même de flirter dangereusement avec une
terrible descente dans le monde amateur.    

Le WAT a réussi un parcours très honorable 
Troisième au classement après la 23e journée, le WAT

fera donc son retour parmi l’élite, en compagnie de l’OM,
la JSMS, et du RCR. Mais avant de stopper la compétition
à cause de la pandémie du coronavirus, les Bleu et Blanc
ont réussi un très bons parcours cette saison, avec quasi-
ment un sans-faute à domicile, mais aussi une place sur le
podium occupée depuis le coup d’envoi du championnat.  

Un retour logique et mérité en D1 
Si la décision du BF a fait certes les affaires des Widadis,

ce retour en Ligue 1 Mobilis est amplement mérité. en
effet, le club phare de Sidi Boumediene était déjà tout près
de retrouver l’élite la saison dernière, en ratant l’accession
de peu lors des deux dernières journées, au profit de l’US
Biskra et l’ASO Chlef.

Le public a fêté l’accession 
Malgré la crise sanitaire qui frappe le pays et le monde

entier ces dernières semaines, le public tlemcenien n’a pas
tardé à fêter ce retour tant attendu en D1. en effet, plusieurs
dizaines de supporters ont décidé de se rassembler au cen-
tre de la ville, pour célébrer le come-back des coéquipiers
de Sofiane Mebarki parmi l’élite. D’autres, plus sages, se sont
contentés de partager des photos sur les réseaux sociaux,
pour célébrer cette bonne nouvelle, en espérant que la di-
rection préparera dès maintenant le prochain exercice, afin
de bâtir une équipe encore plus compétitive, capable de ri-
valiser avec les autres écuries de l’élite.     

O. R. B. A.

SOULAGEMENT CHEZ LES WIDADIS !
Tlemcen retrouve l’élite
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La fête du sacrifice n’a pas fait ou-
blier aux Sétifiens l’injustice dont
ils ont été victimes après que le

Bureau fédéral a établi le classement
final du championnat de Ligue 1 Mo-
bilis en s’appuyant sur ce fameux in-
dice qui consiste à diviser les points
obtenus par le nombre de matchs
joués, un indice sorti de nulle part
selon les Sétifiens et qui n’a pénalisé
qu’une seule équipe, l’Entente de Sétif.
Du coup, et comme on le sait, l’ESS,
qui occupait jusque-là la deuxième
place du championnat derrière le CRB
et qui espérait prendre part à la pro-
chaine édition de la Ligue des cham-
pions africaine, a été rétrogradée à la
troisième place et ne devrait participer
qu’à la Coupe de la confédération afri-
caine. Un calcul farfelu selon les res-
ponsables de la direction de l’ESS qui
ont décidé de ne pas se taire et de faire
tout ce qui est en leur pouvoir pour ré-
cupérer la deuxième place du classe-
ment même si cela paraît très difficile,
voire impossible. 

La commission des recours 
va être saisie

Les dirigeants de l’Entente savent,
en effet, que la Fédération algérienne
de football ne reviendra pas sur ces
décisions qui ont été entérinées par
le Bureau fédéral dans sa dernière

réunion. Mais elle ne se taira pas
pour autant et va employer tous les
moyens légaux qui lui permettront
de plaider sa cause auprès des ins-
tances concernées, à commencer par
la commission des recours qui va
être saisie dans les heures qui vien-
nent. Les responsables sétifiens étu-
dient toutes les autres possibilités lui
permettant de plaider sa cause, et s’il
va falloir aller au TAS, on n’hésitera
pas à le faire.

Réunion du CA dans les
prochaines 48 heures

Pendant ce temps-là, une décision
a été prise, mais elle n’est pas encore
officielle, celle de la démission col-
lective des membres de la direction
de l’Entente de Sétif. Suite à cette
grande injustice, ces derniers ont
convenu à l’unanimité de déposer
leurs démissions, une manière de
protester contre la décision du Bu-
reau fédéral et d’attirer l’attention de
l’opinion sportive, aussi bien à
l’échelle nationale qu’à l’échelle inter-
nationale. Mais cette décision, qui a
été prise à chaud, n’arrangerait pas
les choses. Elle ne fera que compli-
quer encore plus la situation, d’au-
tant que le club sétifien doit préparer
l’intersaison en prévision du nouvel
exercice et des prochaines échéances.

Une source proche du conseil d’ad-
ministration de l’ESS nous a fait sa-
voir à ce sujet qu’une réunion du
bureau directeur de l’Entente devrait
se tenir dans les prochaines 48
heures pour étudier la situation en
ajoutant qu’il est fort possible que les
dirigeants reviennent sur leur déci-
sion. Car, toujours selon notre
source, si les responsables déposent
leur démission, il n’y aura plus per-
sonne pour défendre la cause de
l’ESS ou pour préparer la nouvelle
saison, ce qui risque de plonger le
club dans une autre crise, plus com-
pliquée que celle de l’été dernier. On
aurait donc décidé de se battre
jusqu’au bout.

L’affaire MCA-USMA, 
les espoirs reposent 
sur le verdict du TAS

Tout en étudiant les différentes
possibilités légales pour plaider sa
cause, l’Entente attend avec impa-
tience le verdict du tribunal arbitral
de Lausanne (TAS) au sujet de l’af-
faire du derby algérois entre l’USMA
et le MCA. Pour rappel, les Moulou-
déens avaient remporté le derby sur
tapis vert et les Usmistes se sont fait
défalquer trois points. Une injustice
de la Ligue de football professionnel
qui a contraint la direction des

Rouge et Noir à aller saisir le TAS
dont le verdict tombera à la fin du
mois. Si l’USMA obtient gain de
cause, ce qui est très probable, la vic-
toire sur tapis vert du MCA va être
annulée et les trois points vont lui
être retirés, ce qui va changer la
donne en haut du classement et l’En-
tente devrait retrouver logiquement
la seconde place. Pour le moment,
les espoirs reposent sur cette déci-
sion du TAS de Lausanne.

Zeghlache : «On veut punir
l’Entente»

Le président du directoire de l’ES
Sétif nous a fait savoir que la direc-
tion de son club va recourir à tous les
moyens que la loi permet pour dé-
fendre l’intérêt de l’Entente. «C’est
une injustice flagrante, les règlements
ont été bafoués juste pour punir l’En-
tente. Participer à la Ligue des cham-
pions africaine est notre droit et on
doit le récupérer. Si on a décidé d’ar-
rêter le classement à la 22e journée,
l’ESS est deuxième, il n’y a pas lieu de
philosopher. Il est clair aujourd’hui
qu’on a voulu faire payer à l’Entente
sa position courageuse par rapport à
toute la polémique qui a eu lieu au
sujet de l’avenir du championnat»,
nous a-t-il déclaré.

K. L.

Avec la décision d’arrêter définitivement
et officiellement le championnat, en
homologuant les résultats obtenus

jusqu’à la 22e journée, la mission du directoire
de l’ESS, installé par les autorités locales pour
gérer les affaires courantes du club amateur, a
pris fin. Sa mission était, rappelons-le, de gérer
une situation exceptionnelle suite à la démis-
sion de l’ancien président Hassan Hammar,
d’autant que le candidat qui a été désigné à
l’époque pour lui succéder et qui a été plébis-
cité par l’assemblée générale, Fahd Halfaïa no-
tamment, n’a pu accéder à ce poste de
responsabilité pour les raisons que tout le
monde connaît. Les autorités locales de la wi-
laya de Sétif avaient donc décidé d’installer un
directoire que préside Djaber Zeghlache et ce,
jusqu’à la fin de la saison. Et puisque la fin de
la aison a été prononcée avec l’arrêt du cham-

pionnat, le directoire est dissout automati-
quement. 

La tenue de l’assemblée 
générale dépendra de 
la situation sanitaire

Mais il y a une procédure avant la dissolu-
tion dudit directoire, c’est de présenter les bi-
lans moral et financier à l’assemblée générale
du club amateur. Une assemblée générale qui
ne peut pas se tenir pour le moment à cause
de la pandémie du coronavirus. Elle sera
donc reportée jusqu’à ce que les conditions le
permettent. Sinon, on trouvera une solution
pour le faire. En tout cas, le bilan est large-
ment satisfaisant compte tenu de la situation
catastrophique dont avait hérité le directoire
l’été dernier. Une deuxième place au cham-
pionnat avec une véritable opportunité d’al-

ler chercher le titre si le championnat n’avait
pas été arrêté, et autre opportunité d’aller en
finale de la Coupe d’Algérie pour soulever le
trophée. En plus clair, l’Entente pouvait bel et
bien réaliser un joli doublé, ce qui était ini-
maginable à l’orée de la saison.

Zeghlache : «Le directoire 
a largement dépassé ses 
objectifs et nous sommes fiers
de ce que nous avons accompli»

Le président du directoire du club amateur
de l’ESS, Djaber Zeghlache, s’est dit fier du
travail accompli durant cette saison. «Tout le
monde sait dans quelles conditions nous avons
repris le club, c’était une mission suicidaire,
mais nous avons décidé de relever le défi par
amour pour l’Entente. Nous avions des objec-
tifs et notre principale mission était de faire dé-

marrer la saison dans les meilleures conditions
possibles et d’éviter le naufrage. Je crois que le
directoire a largement dépassé ses objectifs et
nous sommes fiers de ce que nous avons ac-
compli», nous a-t-il déclaré.

«Je ne me présenterai pas 
à la présidence du CSA 
ni à celle du CA»

Djaber Zeghlache nous a également fait sa-
voir qu’il ne va pas se présenter à la prési-
dence du club amateur. «La mission du
directoire a pris fin, nous allons préparer les bi-
lans pour les présenter à l’assemblée générale et
je vous fais savoir que je ne me présenterai pas
aux élections pour la présidence du club ama-
teur ni à celle du conseil d’administration. Mais
je serai toujours là pour aider l’ESS», a-t-il
confié. K. L.

FIN DE MISSION POUR LE DIRECTOIRE

LES ANCIENS
JOUEURS DÉCIDENT
DE SAISIR LE MJS

Devant l’injustice subie
par leur club, les anciens
joueurs de l’ES Sétif mon-
tent au créneau en soute-
nant la démarche de la
direction qui tient à récu-
pérer la deuxième place du
classement du champion-
nat synonyme d’une parti-
cipation à la Ligue des
champions africaine. Les
anciens joueurs, emmenés
par Rahmani, ont décidé
de saisir le ministère de la
Jeunesse et des Sports en
demandant audience au
ministre Sid-Ali Khaldi. 

Rahmani : 
«Pourquoi toute
cette injustice 
à l’égard de 
l’Entente ?»

Rahmani nous a fait sa-
voir que toute la famille de
l’Entente est unie pour ré-
cupérer ce qui lui revient
de droit. «On ne comprend
pas toute cette injustice en-
vers l’Entente. La deuxième
place nous revient de droit,
elle a été arrachée sur le ter-
rain. C’est une grande in-
justice et on ne restera pas
les bras croisés. L’ESS a le
droit de participer à la
Ligue des champions et
nous allons faire tout ce qui
est de notre possible pour
rétablir la justice», nous
dit-il.

«Nous demandons
l’intervention 
du ministre»

«Nous, les anciens
joueurs, nous avons décidé
de réagir, on ne peut pas
rester sans rien faire devant
une telle mascarade. Nous
avons donc décidé de saisir
le ministère de la Jeunesse
et des Sports et nous allons
demander à ce que le mi-
nistre puisse intervenir, car
on a transgressé la loi et c’est
l’Entente qui a été victime
dans toute cette histoire», a-
t-il ajouté.

K. L.

VICTIME D’UNE INJUSTICE

SÉTIF NE SE TAIRA PAS
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HADDI : «SERPORT N’A PAS RACHETÉ
L’USMA POUR DES MIETTES»

B eaucoup de choses ont été
dites ces derniers temps à
l’USMA. Des spéculations

et des rumeurs qui ont poussé le di-
recteur général, Abdelghani Haddi,
à mettre les points sur les i en ap-
portant des explications sur la si-
tuation actuelle de la formation
algéroise. Dans un premier temps,
il est revenu sur le rachat du club.
Contrairement à ce qui a été dit,
comme quoi Serport avait racheté
le club pour des miettes, Haddi a
présenté des chiffres qui prouvent le
contraire : «Pour Serport, l’USMA
n’était pas un cadeau. En septembre
2019, les joueurs étaient tous en
grève et il a fallu faire face à cette si-
tuation difficile à notre arrivée. Je
m’étonne lorsque j’entends dire que
Serport avait racheté l’USMA pour
des miettes. C’est faux, Serport a in-
jecté beaucoup plus d’argent que cer-
tains l’imaginent.»

«On a sauvé l’USMA de la
noyade»

Poursuivant son intervention,
Abdelghani Haddi a expliqué que
Serport n’était qu’un actionnaire,
avant de devenir majoritaire:
«Lorsque nous étions venus, nous
n’étions qu’un sponsor. Le club était
dans une situation très compliquée.
Les joueurs étaient en grève et
croyez-moi, ce n’était pas facile. Et
comme nous avions un objectif, nous
avons tout fait pour réussir notre
mission.»

«Nous avons injecté 
20 milliards à notre arrivée»

Présentant les chiffres des
sommes d’argent dépensés jusqu’à
présent, Abdelghani Haddi a parlé
de 20 milliards injectés à l’arrivée de
Serport : «À notre arrivée, nous
avons injecté 7 milliards pour payer
les salaires des joueurs. Une somme
suivie de 12,5 milliards de centimes.
Donc en tant que sponsor seulement,
Serport a injecté 20 milliards pour
faire face à la crise financière.»

«Serport a déboursé 
40 milliards jusqu’à présent»

Alors que pour quelques curieux,
le groupe Serport n’a rien dépensé
depuis sa venue à l’USMA, le direc-

teur général est allé encore loin
dans sa présentation des chiffres.
Selon lui, 40 milliards ont été dé-
boursés jusqu’à présent : «En tant
qu’actionnaire, le groupe Serport a
déboursé 40 milliards sans parler des
dettes. Autrement dit, les miettes
dont certains parlaient s’élèvent à
300 milliards (avec la valeur de re-
capitalisation de 200 milliards). Et si
on parle aussi des dettes, nous en
sommes à 450 milliards de centimes,
un gros montant. Dans notre bilan, il
y a des dettes fiscales et parafiscales
qui avoisinent les 100 milliards cen-
times.»

«La valeur de
recapitalisation de l’USMA
est de 2 milliards de dinars»

Un autre point très sensible a été
abordé par le directeur général, Ab-
delghani Haddi, lequel a précisé
que la valeur de recapitalisation de
l’USMA est de 2 milliards de dinars:
«Je sais que plusieurs personnes se
trompent. La valeur de recapitalisa-
tion de l’USMA est de 2 milliards de
dinars et non pas de centimes. Au-
trement dit, la valeur est de 200 mil-
liards de centimes.»

«Non, je n’ai jamais dit que
l’USMA était une épicerie»

Il y a quelques jours, Haddi
avait déclaré que l’USMA était gérée
comme une épicerie par rapport à
la gestion catastrophique précédant
l’arrivée de la société Serport. Des
propos qui ont été mal interprétés
par certaines personnes poussant
Abdelghani Haddi à s’expliquer, en-
core une fois : «C’est carrément faux,
je n’ai jamais dit que l’USMA était
une épicerie. Je ne me permettrai ja-
mais de dire de tels propos sur une
grande équipe comme l’USMA. Cer-
tains interprètent mal nos propos et
je ne suis pas responsables de ce que
je ne dis pas. Si certains ont mal
compris ce que je voulais dire, le pro-
priétaire du club, lui, m’a clairement
compris et il ne m’a rien dit. Même le
supporter, qui est au courant de tout
ce qui se passe, a reconnu que j’avais
raison. Nous avons des contrats avec
Serport avec des objectifs à atteindre
et j’espère qu’on sera à la hauteur. Je
suis au courant de la manière avec

laquelle le club était géré et nous al-
lons au bout des enquêtes. Je ne suis
en train d’accuser personne mais
nous irons jusqu’au bout dans cer-
tains dossiers.»

«Je suis conscient de ce que
je dis»

Même si certains n’ont pas trop
apprécié la manière avec laquelle il
avait parlé, Haddi estime qu’il est
conscient et que l’USMA était mal
gérée : «Je suis conscient de ce que je
dis. Si j’ai critiqué l’ancienne gestion,
c’est par rapport à ce qu’on a trouvé à
notre arrivée. Personne ne pourra
parler de l’USMA en tant que club,
c’est un symbole.»

«Beaucoup de rumeurs,
basta !»

«Comme promis, on s’est mis d’ac-
cord pour vous communiquer les
vraies informations puisque mal-
heureusement, tout le monde se per-
met de balancer des informations
infondées. Je tiens à préciser que ne
nous sommes pas faibles, nous
sommes des gens qui avons peur de
Dieu. Aujourd’hui, il est grand temps
pour dire stop. Je m’adresse a u x
supporters pour leur dire que la vraie
information sera partagée sur notre
site officiel et nulle part ailleurs. On
n’est pas dans une situation pour sui-
vre tous les détails mais ces gens veu-
lent nous tirer vers le bas. Non, nous
sommes sur le droit chemin et on ne
fuit pas nos responsabilités.» 

«Je suis un dirigeant et je
donnerai tout pour réussir»

Par rapport à son poste de direc-
teur général, Abdelghani Haddi es-
time qu’il n’est qu’un employé du
club et qu’il a été placé dans ce poste
pour apporter son expérience et
son savoir-faire pour que le club at-
teigne ses objectifs : «Je l’ai toujours
dit, l’USMA est un grand club et
nous sommes là pour apporter notre
expérience et notre savoir-faire. Je
suis un employé dans ce club et je
donnerai le maximum pour réussir.
Nous avons des objectifs à atteindre,
on fera de notre mieux pour réussir.»

«Il n’y a plus de cas Ibara !»
Par ailleurs, le DG de l’USMA a

tenu à évoquer le sujet qui a fait
couler beaucoup d’encre dernière-
ment. Il s’agit du cas de l’ancien at-
taquant Prince Ibara. À ce sujet, il

ajoute : «Nous avons officiellement
sollicité la Fédération algérienne de
football pour représenter l’USMA
dans ce dossier et payer la somme
exigée, précisant que l’argent existe.
La FAF a été favorable à notre de-
mande en régularisant le joueur. De
notre côté, il n’y a plus aucun pro-
blème. L’USMA a été condamnée le 3
mars et l’actuelle direction n’y était
pas encore. Si un appel avait été fait
dans les dix jours, ce cas n’aurait pas
pris une autre tournure mais dom-
mage, ça n’a pas été fait.»

«Nous allons assumer 
le cas Yekhlef»

Un autre dossier important a été
évoqué. Il s’agit du cas Yekhlef qui,
selon Abdelghani Haddi, date de
sept ans : «Il y a aussi le cas Yekhlef
qui date de sept ans. Une erreur
commise par le passé qu’on va devoir
régler aujourd’hui. Le TAS rendra
son verdict le 14 août prochain et
nous allons assumer nos responsabi-
lités. Ce club est très cher et on ne
pourra se permettre de le salir.» 

«Les anciens joueurs ont été
régularisés»

Toujours dans le même contexte,
le DG du club algérois a précisé que

le club a procédé à la régularisation
des anciens joueurs lesquels de-
vraient toucher leurs argents très
prochainement : «Sincèrement, on
ne pourra pas être au courant de tout
et on ne sait pas à qui on doit encore
de l’argent. Cependant, nous avons
procédé à la régularisation des an-
ciens joueurs, à l’image de Benghit,
Benmoussa, Berrarma, Berrafane,
Bouderbal, Meziane et l’entraîneur
Kebir.»

«Hamzaoui estime que le
club lui doit un milliard, 
il faut traiter le dossier»

D’après le directeur général Ab-
delghani Haddi, l’ancien joueur
Hamzaoui Okacha s’est présenté à
l’USMA pour réclamer son argent.
Et d’après le responsable usmiste, il
s’est avéré qu’il s’agit d’une autre af-
faire qu’il faudra traiter : «Un autre
joueur s’est présenté au club pour ré-
clamer son argent (un milliard) et
lorsque je me suis renseigné, j’ai ap-
pris qu’il s’agit d’une autre affaire.
Maintenant, nous allons étudier
cette affaire pour en savoir davan-
tage.»

On ne payera rien du tout
sans justification»

Avant de conclure, le DG a fermé
la porte aux opportunistes mais
aussi à ceux qui prétendent que le
club leur doit encore de l’argent.
Selon lui, aucun sou ne sera versé
sans justification : «Celui qui pré-
tend que le club lui doit de l’argent, il
n’a qu’à nous présenter des justifica-
tions officielles. Sans aucun docu-
ment, on n’a pas le droit de payer qui
que ce soit. C’est de l’argent public,
nous avons des contrôleurs et des su-
perviseurs. Quand on signe sur un
document, on doit avoir un contrat
ou une reconnaissance. Sans quoi il
nous est impossible de payer.» 

M. Z. 

Le TAS reporte
le verdict au 18 août
Alors que la réponse devait

être donnée cette semaine, nous
avons appris d’une source officielle
que le TAS a décidé de reporter son

verdict au 18 août prochain à propos
de l’affaire du derby algérois. Même
si une réponse positive ne changera

en rien la position du club, ga-
gner cette affaire serait bon

sur le plan moral. 
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Le NC Magra vient d’assurer son
maintien parmi l’élite, suite à la der-
nière décision du BF. Le maintien
du NCM a soulagé les supporters
ainsi que les dirigeants du club.
Désormais, le président du club,
Bennacer, devrait se réunir dans les
tout prochains jours avec ses
joueurs afin de trouver la bonne so-
lution pour les régulariser. Selon les
informations en notre possession,
la direction du NCM devrait se réu-
nir avec les joueurs dans les jours
suivant la fête de l’Aïd afin d’enta-
mer les préparatifs du prochain
exercice sportif 2020-2021. 

Il les a convoqué par groupe
Au vu de la situation sanitaire du

pays qui empêche les rassemble-
ments, le président du NC Magra,
Bennacer, devrait donc convoquer
ses joueurs par petits groupes afin
de négocier avec eux la régularisa-
tion de leur situation financière. Le
patron du NCM devrait également
convaincre ses joueurs de poursui-
vre l’aventure avec le club et fixer les
objectifs du NCM pour la saison
prochaine.

Le problème réside dans
l’interdiction des
déplacements entre les
wilayas

S’il a déjà entamé les préparatifs
pour ses prochaines réunions avec
les joueurs, le président du NC
Magra, Bennacer, pourrait se heur-
ter au problème de l’interdiction
des déplacements entre les wilayas.
Sachant que de nombreux joueurs
résident dans d’autres wilayas, il
sera très difficile pour eux de se ren-
dre à Magra afin de rencontrer le
président du club.

La donne a changé cette fois
Après avoir assuré son maintien

parmi l’élite, force est de reconnaî-
tre que la donne a changé pour la
direction du NC Magra. Désor-
mais, le président du club, Benna-
cer, se trouve en position de force et
peut convaincre la majorité des
joueurs de poursuivre l’aventure au
club la saison prochaine. 

Bennacer : «Je ne garderai

aucun joueur contre sa
volonté»

Évoquant l’avenir de ses joueurs
au club, le président du NC Magra,
Bennacer, dira : «Nous allons négo-
cier avec nos joueurs en tentant de
les garder au sein de notre effectif la
saison prochaine. Nous voulons
opter pour la stabilité. Toutefois, je
ne garderai aucun joueur contre sa
volonté.»

N. F.

NCM
BENNACER VA

SE RÉUNIR AVEC
LES JOUEURS

A en croire une source au-
torisée, le gardien de  but
Lyes Meziane, qui a été ré-
cemment libéré par le CSC,
va déposer un recours au ni-
veau TAS. Et pour cause, le
portier en question veut faire
appel de la décision de la
CRL qui oblige la direction
du Chabab à lui verser la
somme de 1 milliard 960
millions de centimes et cela
suite de sa plainte déposée
contre la direction du CSC. 
Il conteste la décision
de la CRL

Toujours d’après les infor-
mations en notre possession,
le gardien de but Lyes Me-
ziane conteste la décision de
la CRL. Meziane exige de
toucher l’intégralité du mon-
tant mentionné sur le docu-
ment de la résiliation du
contrat selon la clause libéra-
toire après n’avoir pas tou-
cher son argent avant la date
du 28 février comme
convenu entre les deux par-
ties. 
Il a confirmé à un
proche vouloir
déposer son recours
avant jeudi

Toujours dans le même
sens, le gardien de but Lyes
Meziane aurait confié à ses
proches qu’il compte déposer
son recours au niveau du
TAS avant jeudi. D’ailleurs,

Meziane a déjà entamé les
procédures pour déposer ce
recours en présentant un
dossier solide. Rappelons
que la réglementation lui
offre un délai de 21 jours
pour présenter son recours
au niveau du TAS.
La commission a pris
sa décision après
confirmation de la LFP
du statut de Redjradj

Ce qu’il y a lieu de signa-
ler aussi concernant cette af-
faire est que la CRL, et avant
de prendre sa décision finale,
s’est basée sur la correspon-
dance de la LFP qui confirme
le statut de Redjradj comme
directeur général du CSC en
compagnie d’Ahmed Milat,
secrétaire général du club. 
Son dépôt de recours
évitera au Chabab
l’interdiction de
recrutement

Pour ce qui est de l’inten-
tion de Meziane de se diriger
vers le TAS et de déposer un

recours contre la décision de
la CRL, il faut dire que cette
décision évitera au CSC l’in-
terdiction de recrutement. Et
pour cause, le traitement de
cette affaire ne se fera pas
avant le mois de septembre
prochain.
La position de la
direction du CSC n’est
toujours pas claire

Pour l’heure, force est de
reconnaître est que la posi-
tion de la direction du CSC
n’est toujours pas claire
concernant cette affaire.
Selon nos informations, la
réglementation n’autorise pas
à la direction du CSC de faire
appel de la décision de la
CRL. Cette dernière aurait
pris en considération les de-
mandes de la direction du
Chabab qui a proposé d’an-
nuler la clause et d’accepter
de verser les 18 mois de sa-
laire du gardien de but en
question.
Medjoudj s’occupera
de ce dossier

Dès son retour de France,
le directeur sportif du CSC
Nassredine Medjoudj s’occu-
pera de ce dossier. Alors que
cette affaire a fait couler
beaucoup d’encre, le dirigeant
influent du CSC tentera de
défendre l’intérêt du club et
de lui éviter des sanctions.

H. S.

Apparemment, les choses
sérieuses ont déjà commencé
au CS Constantine.  En effet,
la direction du club a décidé
de renouveler les contrats des
joueurs cadres de l’équipe.
Selon une source générale-
ment bien informée des af-
faires du club, le directeur
sportif du club, Nassredine
Medjoudj, va prendre attache
avec les joueurs cadres de
l’équipe dans les toutes pro-
chaines heures afin de les
convaincre de poursuivre
l’aventure au club la saison
prochaine.
Medjoudj a déjà
trouvé un accord avec
la majorité des
joueurs, mais…

Comme déjà annoncé dans
ces mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, les res-
ponsables du CSC ont déjà
trouvé un accord avec la ma-
jorité des joueurs pour pour-
suivre l’aventure au club la
saison prochaine. Un accord
de principe a déjà été trouvé
entre les deux parties et il ne
reste que quelques détails à
régler afin d’officialiser ces ac-
cords. 
Amrani est rentré 
de Tlemcen

Comme convenu avec ses
dirigeants, après avoir passé la
première journée de l’Aid
chez lui à Tlemcen, l’entraî-
neur du CSC, Abdelkader
Amrani, devait rentrer hier à
Constantine. Le coach du

CSC veut donc passer aux
choses sérieuses et préparer
l’équipe pour la reprise des
entraînements. 
Il tient à boucler
rapidement ce dossier

L’entraîneur du CS
Constantine, Abdelkader
Amrani, insiste pour boucler
le dossier de renouvellement
des contrats des joueurs ca-
dres de l’équipe dans les plus
brefs délais, lui qui est le pre-
mier responsable de la barre
technique de l’équipe et res-
ponsable de tout ce qui
touche au volet technique de
la formation de Cirta. Outre
le renouvellement des
contrats des joueurs, Amrani
espère aussi voit ses dirigeants
renforcer les rangs de l’équipe
par de nouveaux joueurs.
La direction veut
réduire la masse
salariale des joueurs

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, les pro-
priétaires du club ont de-
mandé aux dirigeants du club
de baisser la masse salariale
des joueurs. Selon nos infor-
mations, la masse salariale
des joueurs ne doit pas dépas-
ser les 2,6 milliards de cen-
times. Ainsi donc, la mission
de Medjoudj s’annonce com-
pliquée pour convaincre ses
joueurs de revoir à la baisse
leurs salaires.

H. S.

Les choses sérieuses ont déjà commencé 

LA DIRECTION NÉGOCIERA
AVEC LES CADRES DE L’ÉQUIPE

MEZIANE DÉPOSERA 
UN RECOURS AU TAS

A en croire une source autorisée, le nou-
vel entraîneur du CS Constantine, Ab-
delkader Amrani, va établir, dans les

toutes prochaines heures, avec le directeur spor-
tif, Nassredine Medjoudj la liste des nouvelles
recrues. Amrani avait demandé récemment à
Medjoudj de négocier avec le trio Haddad, Maâ-
meri et Baghdaoui.
Il mise sur le recrutement d’un
meneur de jeu

Selon nos indiscrétions, l’entraîneur, Abdel-
kader Amrani mise sur le recrutement d’un me-
neur de jeu. Notre source précise qu’Amrani
travaille sur ce dossier dans la discrétion la plus
totale, lui qui a demandé à ses dirigeants de ne
pas évoquer ce dossier pour éviter de perdre ce
joueur dont on dit qu’il évolue dans le cham-
pionnat de Ligue 1.
La date de reprise pas encore fixée,
un véritable casse-tête pour Amrani
et Medjoudj

Le véritable casse-tête de l’entraîneur, Amrani
et du directeur sportif, Medjoudj, est le fait de ne

pas encore connaitre la date de la reprise des en-
traînements. Pour l’heure, et comme annoncé
dans ces mêmes colonnes, l’on ne connait tou-
jours pas encore la date du coup d’envoi du pro-
chain exercice sportif 2020/2021. Rappelons
toutefois que le mercato estival débutera le 5 de ce
mois et s’étalera jusqu’au mois d’octobre prochain. 
Medjoudj : «On souhaite connaître la
date de reprise de l’entraînement»

Pour sa part, le directeur sportif du CSC,
Medjoudj, nous a indiqué qu’il est en contact
permanant avec l’entraîneur Amrani : «Je profite
de cette occasion pour souhaiter une bonne fête
de l’Aïd à tous les supporters du CSC en particu-
lier et à tous les Algériens en général. Nous avons
déjà entamé les préparatifs du prochain exercice
sportif. Je suis en contact permanant avec l’en-
traîneur Amrani. Toutefois, on souhaite être fixé
sur la date de la reprise des entraînements. Car
ce n’est pas normal de continuer à payer les
joueurs alors que les entraînements n’ont pas en-
core débuté.»

H. S.

AMRANI ÉTABLIRA AVEC MEDJOUDJ 
LA LISTE DES NOUVELLES RECRUES

BENYAHIA : «NOUS SOMMES OPTIMISTES DE RÉALISER UN
BON PARCOURS LA SAISON PROCHAINE AVEC AMRANI»

Bonne fête de l’Aid…
Bonne fête à vous aussi et à tous les supporters

du CS Constantine, au peuple Algérien et à tous les
musulmans du monde entier. Certes, l’Aid cette
année est venu dans des conditions particulières en
raison de la crise sanitaire du Covid-19. Pour les
raisons que vous connaissez tous, nous ne pouvons
même pas rendre visite à nos proches pour fêter
avec eux l’Aid. On prie le bon dieu de nous épar-
gner ce virus. On doit respecter les mesures de pré-
vention contre le Covid-19.
Continuez-vous à vous entraîner en solo ?
Oui, je ne peux pas arrêter les entraînements. Je

m’entraîne en solo tout en participant à des ren-

contres entre amis afin d’entretenir ma forme. J’ai
aussi l’intention de m’engager avec un préparateur
physique personnel. Comme vous le savez, nous
sommes à l’arrêt depuis cinq longs mois, chose qui
ne nous était jamais arrivé auparavant. Je veux
m’améliorer sur le plan physique afin d’être prêt
pour la reprise de la compétition. 
Etes-vous en contact avec vos autres coéqui-
piers ?
Bien sûr, je suis en contact permanant avec mes

coéquipiers, notamment en cette période de fête de
l’Aid. Je dois avouer aussi que l’arrivée d’Amrani va
nous faire du bien, lui qui connaît bien la maison.
Sa méthode de travail arrange tous les joueurs.

Nous allons tout faire pour être à la hauteur avec
lui la saison prochaine.
On vous sent optimiste après le retour d’Am-
rani à la tête de la barre technique…
Je connais bien la valeur de cet entraîneur et je

sais de quoi il est capable. C’est avec lui que l’équipe
a remporté son second titre de championnat. Nous
sommes optimistes de réaliser un bon parcours la
saison prochaine avec Amrani.
Pour conclure…
Je veux demander à tout le monde de faire preuve

de plus de prudence et d’œuvrer ensemble pour
combattre ce maudit virus du Covid-19.

Entretien réalisé par H. S.
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C omme décidé par les prin-
cipaux actionnaires, la très
attendue Assemblée géné-

rale de la société sportive par ac-
tions du Mouloudia d’Oran est fixée
au 10 août prochain. Une AG qui
devra non seulement mettre un
terme au vide juridique qui carac-
térise le club depuis la fin de mis-
sion de Cherif El Ouazzani Si Tahar
le 18 juin passé mais aussi apurer la
situation administrative et finan-

cière du club oranais. Appelé à avoir
une licence professionnelle et se
mettre en règle afin de bénéficier de
l’apport d’une société nationale, le
club devra donc organiser son as-
semblée générale le 10 août pro-
chain. 

L’AG aura lieu à l’hôtel
Sheraton

Sous l’égide de la Wilaya d’Oran
qui a entamé une campagne de sen-

sibilisation parmi les actionnaires,
cette assemblée qui va avoir lieu
sous haute surveillance devra se
tenir à l’hôtel Sheraton d’Oran à
partir de 19h30. L’objectif est de
préparer le terrain et les conditions
idéales afin que les actionnaires
puissent trouver des solutions adé-
quates à même de dégager les
bonnes personnes au sein du CA
mais aussi désigner un président ca-
pable d’assurer plusieurs tâches à la
fois, c'est-à-dire préparer le pro-
chain exercice, apurer la situation
administrative et financière de la
société mais surtout préparer le ter-
rain à la venue d’une société natio-
nale.    

Vers une alliance 
Baba – Mahiaoui 

Possédant à eux deux presque
trois quarts des actions de la SSPA,
les deux anciens présidents, à savoir
Ahmed Belhadj Baba et Tayeb Ma-
hiaoui, peuvent s’allier pour une
fois afin de gérer à leur guise cette
assemblée générale du Mouloudia
d’Oran. Ces deux hommes peuvent
en effet désigner les membres du
CA mais aussi dégager un président
sous forme de PCA ou de PDG. À
présent, l’on ne sait pas encore si les
deux anciens dirigeants ont déjà
discuté autour du sujet ou pas. 

Mahiaoui pressenti au poste
de président 

Tout porte à croire que l’ancien
président du club et le créateur de
la société en 2010, Tayeb Mahiaoui,
est pressenti pour reprendre la pré-
sidence durant les travaux de l’As-
semblée générale du 10 août
prochain. N’ayant géré le club pro-
fessionnel qu’une année seulement
avant de céder la présidence à Larbi
Abdelilah qui s’est complètement
retiré de la société en vendant ses
actions à Benamar Sofiane, Ma-
hiaoui est tenté par une nouvelle
expérience à la tête de la SSPA lui
qui est déjà président du club ama-
teur. 

Djebbari ne veut plébisciter
personne

L’autre ancien président du club,
à savoir Youssef Djebbari, semble
avoir une idée complètement oppo-
sée aux autres actionnaires. Le plus
ancien des présidents du Moulou-
dia a demandé à ce que tous les ex-
patrons du club ne se présentent
pas à l’AG du 10 août prochain.
Djebbari veut se sacrifier tout en
grillant Baba et Mahiaoui qui sont
très intéressés par la présidence du
club.

A. L.

BABA, PAS
CHAUD POUR LA
PRÉSIDENCE ? 

Le président démissionnaire,
Ahmed Belhadj Baba, qui a rencon-
tré les responsables de la Wilaya à
plusieurs reprises afin de discuter
autour de la prochaine AG que les
actionnaires comptent tenir le 10
août prochain, n’est pas trop chaud
pour reprendre la présidence du
club. L’ancien président du MCO se
dit pas très intéressé par ce projet
lui qui n’a pas encore digéré la façon
avec laquelle il a dû quitter la tête
du club l’été passé. En tous les cas,
Baba n’a pas de plan d’action. 

Il a peur des dettes
Selon nos sources, Ahmed Bel-

hadj est découragé par les dettes qui
commencent à s’accumuler suite
aux requêtes des joueurs. L’ex-pré-
sident du MCO n’a pas l’intention
de vivre la même expérience de la
saison 2014 lorsqu’il s’est mis à effa-
cer les anciennes dettes pendant
une longue période. Jusqu’à hier
avant la rencontre avec le secrétaire
général de la Wilaya d’Oran, Baba
n’était pas chaud à l’idée de repren-
dre la présidence, à moins que…

A. L.

LE

Apparemment, la fin de Cherif El
Ouazzani Si Tahar en tant que direc-
teur général de la société aurait été
consommée le 18 juin passé puisque
les principaux actionnaires ne don-
nent point l’impression de le recon-
duire à la tête de la direction. Seul
Djebbari pour des raisons évidentes
se dit pour la prolongation du PV
d’installation de CEO pour une
année. Djebbari veut en effet barrer la
route à ses deux rivaux que sont Ma-
hiaoui et Baba. Néanmoins, ces der-
niers, qui n’ont aucun problème avec
Cherif El Ouazzani qui a réussi en
compagnie de son staff technique à
réaliser des résultats plus ou moins
acceptables, ne sont point contre
l’idée de reconduire Cherif El Ouaz-
zani comme entraîneur en chef avec
un contrat de travail en bonne et due
forme contrairement à la saison pas-
sée où il a travaillé gratuitement.   

Il est indécis
Ayant réussi à se tailler un costume

de dirigeant, Cherif El Ouazzani, qui
a appris beaucoup de choses en sa
qualité de premier responsable du
club, ne sait pas encore s’il pourrait
travailler avec les mêmes personnes
en se contentant d’un rôle d’entraî-
neur en chef. Conseillé par certains
de ses proches pour accepter de di-
minuer son statut d’un cran et conti-
nuer son projet en tant qu’entraîneur
du moment que certains actionnaires
sont favorables à l’idée de lui prolon-
ger son bail comme technicien.
Il veut poser ses conditions

Cherif El Ouazzani n’a pas l’inten-
tion, selon nos informations, de dire
oui sans poser ses conditions au pro-
chain patron du club. En effet, l’an-
cien capitaine des Verts veut tout
d’abord continuer son projet qu’il a en
tête tout en le présentant à la nouvelle
direction. Il veut aussi garder ses
hommes de confiance auprès de lui.
Un sujet à débattre avec les nouveaux
locataires du siège du club au boule-
vard des Chasseurs.

Il possède des offres ailleurs 
Selon nos informations, Cherif El

Ouazzani Si Tahar possède des offres
ailleurs notamment au sein de
quelques clubs de la Ligue 1 Mobilis.
Mais donnant la priorité aux Ham-
raoua, le coach tarde à prendre sa dé-
cision en repoussant d’une manière
intelligente les contacts en question,
en attendant ce que va donner cette
AG prévue le 10 août prochain.

A. L.

101010101010AOÛT, JOUR DE
VÉRITÉ !

Pas de
procurations 

à l’AG
Selon nos sources, on a dé-

cidé de n’accepter aucune procu-
ration de la part des actionnaires.

Seules les personnes physiques
seront admises le jour de l’AG

du 10 août prochain.

ON VEUT GARDER
CEO ENTRAÎNEUR

BENAMARA : «IL FAUT CONTINUER À S’ENTRAÎNER»
Le milieu de terrain des Ham-
raoua, Abdelhafid Benamara, n’a
pas l’intention de quitter le Mou-
loudia malgré les contacts dont il
fait objet. 

Comment avez-vous passé les
fêtes de l’Aïd ? 
Dieu merci, tout s’est bien passé

pour nous. On a fêté l’Aïd comme il
se doit dans l’ambiance familiale. Il
a fallu aussi qu’on prenne nos pré-
cautions vis-à-vis de l’épidémie du
coronavirus. 

Comment passez-
vous ces moments
de repos forcé ?
Ce sont les mo-

ments les plus diffi-
ciles de la carrière
d’un joueur. Rester
cinq mois sans
compétition n’est
pas du tout évi-
dent. On a eu
beau appliquer
un programme
de travail en
début de pan-
démie mais à
présent cha-
cun travaille
comme il sait
le faire. L’es-
sentiel est
qu’on arrive à
garder une
c e r t a i n e
forme et
éviter de
prendre du
poids. 

On suppose que vous jouez des
matches entre amis, non ?

Je mentirais si je
disais le
contraire ! Je

prends part à
des matches
avec certains
de mes équi-
piers de
temps en

temps. Je

suis un joueur de football qui doit
taper chaque jour dans le ballon. Il
n’est pas possible pour un joueur de
se contenter de footing pendant
cinq mois. 

On a appris que vos dernières
prestations vous ont valu
quelques contacts. Est-ce vrai ?
J’ai eu des contacts de certaines

équipes de la Ligue 1 Mobilis mais
officiellement aucune ne m’a re-
lancé. Je n’ai rien à cacher sur ce
plan-là.  C’est normal que des
équipes soient intéressées par mes
services. De toutes les façons, je suis
sous contrat avec le MCO.

Donc, vous allez rester au Mou-
loudia ?
Oui, bien sûr ! Il n’y a pas de

raison pour que je parte. Le fait
d’être sous contrat me rassure. Per-
sonnellement, Je ne me casse pas
trop la tête. Cela me permet d’être
à l’aise sur le plan mental. Désor-
mais, je n’attends que la reprise
des entraînements pour repren-
dre le travail.

Que pensez-vous des dernières
décisions de la FAF d’attribuer
le titre au CRB ?

Les clubs ainsi que les représen-
tants du football algérien ont voté
pour cette option. C’est une décision

difficile à prendre car le CRB mérite
cette consécration même si des clubs
comme le MCA, l’ESS et d’autres se
sont mis sur orbite. C’est un cas ex-
ceptionnel qui a incité la FAF à pren-
dre des mesures exceptionnelles. 

Entretien réalisé par Amine L.



On a mis un terme au
suspense qui régnait au-
tour du championnat.
Que pensez-vous des dé-
cisions prises ce sujet ?
Au-delà des décisions qui

ont été prises, je pense que le
BF a bien fait de trancher sur
la question afin qu’on puisse
mieux y voir et que les
joueurs et les équipes soient
fixés sur leur sort. Mainte-
nant, chacun peut à base de
cette décision préparer le
prochain exercice la tête
tranquille.
Mais cette décision a ar-
rangé plusieurs équipes
puisqu’on a annulé la
descente tout en permet-
tant à quatre équipes de
monter  en Ligue 1…
Personnellement, j’étais

favorable à l’idée d’aller au
terme de championnat afin
que le titre soit mérité et
même l’accession. Mais on
n’a pas tellement le choix vu
la situation exceptionnelle
que vit le pays. En plus, on a
agi par vote et la majorité
écrasante ont été pour cette
option. On ne peut donc
qu’accepter le choix en ques-
tion.
Comment s’annonce un
championnat à 20
équipes ?
Contrairement à ce que

pensent certaines personnes
qui craignent la program-
mation, moi, je pense qu’un
championnat avec vingt
équipes est une bonne chose
car les formations auront
ainsi l’occasion de se rache-

ter s’ils connaissent un pas-
sage à vide. Au lieu de
joueur trente matchs, on
aura huit le plus. La compé-
tition arrangera bien les
équipes et les joueurs afin de
hausser leur niveau. 
N’appréhendez-vous pas
un retard pour la reprise
du championnat ?
Je ne pense pas qu’on va

observer un sérieux retard
car la reprise pour avoir lieu
au maximum dans deux
mois. En plus, ce problème
ne sera pas unique à notre
championnat car tout un
monde qui est boulversé par
cette pandémie. 
Maintenant, vous pensez
certainement au repos ?
Oui, cette décision va

nous soulager et nous donne
réellement l’occasion de se
reposer après avoir effectué
un travail individuel de plu-
sieurs mois. A présent, les
clubs vont mettre de l’ordre
et préparent le prochain
exercice dans la sérénité la
plus absolue.

Entretien réalisé par 
S. B.
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Après plusieurs se-
maines de suspense,
le Bureau fédéral a

décidé dernièrement de met-
tre carrément un terme à
l’exercice 2019-2020 et cela à
huit journées de la fin à cause
de la pandémie du coronavi-
rus. Maintenant que
l’USMBA a assuré d’une ma-
nière officielle son maintien
parmi l’élite, les joueurs com-
mencent à se poser des ques-
tions en ce qui concerne leur
avenir, eux qui n’ont pas dis-
puté le moindre match de-
puis le mois de mars dernier.    

Ils s’impatientent pour
leur argent 

Comme c’est le cas pour
pratiquement beaucoup de
joueurs des Ligues 1 et 2 Mo-
bilis, les coéquipiers de Ab-
dennour Iheb Belhocini sont
impayés depuis plusieurs
mois.  Impatients de toucher
leur argent, ils se demandent
s’ils percevront la totalité de
leur salaire lors de cette pé-

riode de pandémie surtout
que toutes les activités spor-
tives sont suspendues depuis
maintenant cinq mois. Dans
le flou total, ils auraient aimé
que le Bureau fédéral com-
munique sur ce sujet-là afin
de mettre les dirigeants de-

vant leurs responsabilités.   
Quelle sera la réaction
des responsables ?

Si certaines équipes tels
que le Mouloudia, le CRB et
l’USMA ont réussi à
convaincre leurs joueurs de
signer le protocole d’accord

pour réduire leurs salaires
lors de cette période de pan-
démie, ce n’était pas le cas
pour la direction de
l’USMBA. Aux abonnés ab-
sents, les dirigeants n’ont pas
pris la peine de prendre at-
tache avec les joueurs afin de
les convaincre de faire des
concessions sur le plan fi-
nancier et aider le club qui
traverse une crise financière
sans précédent à cause de la
pandémie du coronavirus.
Habitués à fuir leurs respon-
sabilités et éteindre leurs té-
léphones à chaque fois que
les joueurs réclament leur ar-
gent, tout le monde se de-
mande quelle sera la réaction
des responsables. Accepte-
ront-ils de régulariser la si-
tuation financière des
partenaires de Fateh Achour
où bien vont-ils une nouvelle
fois fuir leurs responsabili-
tés? C’est lors des jours à
venir qu’on le saura. Affaire à
suivre… 

Tadjeddine

C’est un sentiment de
soulagement qui
s’est dégagé chez les

Chéliffiens, au lendemain de
l’annonce du championnat
avec les résultats qu’on sait
tous. Ce n’est pas le maintien
en lui-même encore moins
que les décisions prises
concernant le champion et
les équipes participantes
pour les différentes compé-
titions internationales qui
intéressent les gars de Che-
liff mais c’est le fait que les
joueurs aillent en vacances
en attendant l’annonce cette
fois ci de la date de la reprise
du championnat de la saison
2020-2021. Il faut dire que le
maintien de l’équipe parmi
l’élite algérienne qui était
presque acquises vu le clas-
sement de l’ASO est un non
évènement du côté de Chlef.  
Ce n’est pas un exploit

Auteurs d’une saison
moyenne avec les résultats
qu’on connaît, les Chéliffiens
ne considèrent absolument
pas le maintien comme un
exploit. Pour leur retour
parmi l’élite algérienne,
après trois saisons passées
dans l’antichambre de la

Ligue 1, les poulains de
Samir Zaoui ont réussi
quand même  à assurer leur
présence pour la saison pro-
chaine avec les grands de la
Cette L1. Ainsi, l’équipe qui
a réussi à gagner le premier
championnat professionnel
de l’histoire du football algé-
rien est appelée à faire
mieux la saison prochaine
que de jouer pour la survie
en Division Une comme ce
fut le cas durant la précé-
dente saison. 
Le plus dur est à venir

Asphyxiés  par une crise
financière sans précédente,
les gars de Chlef savent
mieux quiconque que le plus
dur est à venir. Certes qu’on
va jouer un championnat à
vingt équipes mais cette fois
ci quatre formations doivent
quitter l’élite algérienne. Il
est clair que l’ASO Chlef est
appelée à faire mieux que la
saison passée pour espérer
se tirer d’affaire le plus tôt
possible. Même les suppor-
ters de l’Olympique atten-
dent beaucoup de leur
équipe en prévision du pro-
chain exercice. 

S. B. 

LE MAINTIEN, 
UN NON-ÉVÈNEMENT

KADDOUR CHÉRIF : «UN CHAMPIONNAT 
À 20 ÉQUIPES ÉLÈVERA LE NIVEAU DU
FOOTBALL ALGÉRIEN»

LES JOUEURS S’INQUIÈTENT POUR LEUR AVENIR

Âgé tout juste de 21 ans, Abden-
nour Bounaâs a paraphé il y a
quelques jours son premier

contrat professionnel. Au club depuis
maintenant quatre ans, le milieu de ter-
rain est désormais lié avec les Sang et Or
jusqu’à l’été 2025. Contacté au bout du fil,
l’enfant de Dar El Beïda nous dira dans
cette déclaration qu’il est très heureux
d’intégrer l’équipe première. «Je ne trouve
pas les mots pour décrire ma joie. Je suis
aux anges. C’est un rêve qui est en train de
se réaliser. Maintenant que j’ai intégré
l’équipe fanion, je ne compte pas m’arrêter
là. Le plus dur reste à faire. Je dois m’im-
poser et prouver aux responsables et mem-
bres du staff technique qu’ils ne se sont pas
trompés en me faisant confiance.»

«J’avais des offres, mais j’ai
privilégié la stabilité» 

Cadre au sein de l’équipe réserve, le mi-
lieu de terrain était courtisé par plusieurs
clubs mais c’est finalement au Nasria qu’il
poursuivra sa progression. «Ce n’est un se-
cret pour personne, j’étais libre de tout en-
gagement. Je pouvais m’engager avec
n’importe quelle équipe. J’ai eu des propo-
sitions mais mon choix était déjà fait de-
puis longtemps. Je voulais poursuivre mon
aventure avec les Sang et Or. Je suis au club
depuis 2016, j’ai déjà mes repères ici. J’ai
privilégié donc la stabilité. Cette dernière
est très importante pour la réussite de n’im-
porte quel joueur.»

«La concurrence ne me fait pas
peur»

Capable d’évoluer en tant que milieu de
terrain défensif mais aussi offensif, Ab-
dennour Bounaâs sera la saison pro-
chaine en concurrence avec des éléments
plus expérimentés. Déterminé à s’impo-
ser, notre interlocuteur nous dira qu’il est
prêt à en découdre. «L’équipe dispose déjà

de bons éléments dans l’entrejeu. C’est sûr
que les responsables comptent profiter du
mercato pour se renforcer avec d’autres
joueurs de qualité mais cela ne me pose
aucun problème. La concurrence existe
dans tous les clubs, elle ne m’a jamais fait
peur. Seul le travail paye. Je connais très
bien mes qualités et de quoi je suis capable
sur un rectangle vert. La balle est désor-
mais dans mon camp. C’est à moi de bosser
avec beaucoup de sérieux et appliquer les
consignes des membres du staff technique.»    

«Khacef, Tougaï et
Zerdoum, des
exemples à suivre»

À l’instar de plusieurs
équipes de la Ligue 1 Mo-
bilis, les Sang et Or ont été
confrontés lors du précé-
dent exercice à une crise fi-
nancière sans précédent.
Face à cette situation, les
dirigeants étaient obligés
de revoir leur politique et
miser sur des jeunes
joueurs formés au club.
Promis à un bel avenir cer-
tains d’entre eux ont même
réussi à taper dans l’œil des
recruteurs étrangers, nous
pouvons citer à titre
d’exemple Naoufel Khacef,
Mohamed Amine Tougaï
et Redouane Zerdoum qui
évoluent depuis le mois de
janvier en France et en Tu-
nisie. Ambitieux, Abden-
nour Bounaâs, qui rêve
d’embrasser une carrière
professionnelle à l’étranger,
estime que ces joueurs sont
des exemples à suivre. «J’ai
déjà évolué avec eux en
jeunes catégories. Je suis en

contact permanent avec eux. Ils ne cessent
de m’encourager et donner des consignes.
Pour moi, ce sont des exemples à suivre. Le
Nasria a la réputation d’être un club for-
mateur. C’est l’un des rares clubs qui fait
confiance eux jeunes. Je dois donc saisir la
chance qui s’est présentée à moi pour
confirmer, m’imposer et pourquoi pas dé-
crocher un contrat à l’étranger qui me per-
mettra de donner une autre dimension à
ma carrière.»    

Propos recueillis par Rachid C.

BOUNAÂS «TRÈS HEUREUX DE SIGNER
MON PREMIER CONTRAT PROFESSIONNEL» 

Maintenant que l’exercice 2019-2020 s’est officiellement achevé, les diri-
geants comptent se projeter sur la prochaine saison. D’après une source gé-
néralement bien informée, afin d’éviter les erreurs commises l’été dernier, ils
comptent se réunir cette semaine afin de tracer la feuille de route du nouvel
exercice et mettre le point sur plusieurs sujets qui préoccupent les esprits
des supporters nahdistes tels que l’avenir des membres du staff technique, le
recrutement est la liste des joueurs libérés. 

R. C.

LES RESPONSABLES
SE RÉUNIRONT

CETTE SEMAINE



La ville de Skikda est en liesse. En
plus des fêtes de l’Aïd El Adha, les fans
de la JSMS célèbrent dans une folle
ambiance l’accession de leur équipe.
Un exploit attendu depuis 33 ans par
les habitants de toute une ville acquise
à leur club favori. La dernière saison
jouée par la JSMS en Ligue 1 remonte
à l’exercice 1987-1988. Deuxièmes du
classement de la Ligue 2 Mobilis cette
année derrière Médéa, les dirigeants
de Skikda ont ainsi réalisé le rêve de
leurs supporteurs, à la faveur du
changement de système de compéti-
tion décidé par le Bureau fédéral,

après concertation des membres de
l’Assemblée générale de la FAF. 

Kitari : «Un rêve d’enfance
que je réalise, je n’en
reviens pas» 

Dans un entretien accordé à El
Heddaf, l’architecte de cette accession
en Ligue 1 Mobilis professionnelle, le
président de la société, Djamel Kitari,
est revenu sur les moments difficiles
qu’il a connus comme dirigeant de
cette équipe depuis maintenant plus
de 10 ans. «Je vis un rêve éveillé, je suis
l’homme le plus heureux au monde, j’ai

réalisé un rêve qu’on caressait depuis
que j’étais jeune, à savoir accéder avec
la JSMS en Ligue 1, grâce à Dieu nous
avons réussi notre pari.» 

«On est passés par des
moments difficiles, mais on
n’a jamais rien lâché» 

Le président de la JSMS a aussi révélé
que sa direction et lui n’ont jamais cessé
de croire en leur équipe et en cette ac-
cession. «On a beaucoup souffert pour
réaliser cet objectif et Dieu merci notre
sacrifice n’a pas été fait pour rien. On est
passés par des moments difficiles surtout
après l’arrêt du championnat à cause du
coronavirus, mais aujourd’hui je peux
dire qu’on est soulagés.»

«Je remercie tous ceux qui
ont rendu ce rêve une
réalité»

Avant de clore son entretien, le pré-
sident Kitari a tenu à rendre hom-
mage à tous ceux qui ont contribué à
cet exploit. «Je veux remercier tous les
gens qui étaient avec nous, et qui ont
été d’une aide  précieuse dans cette ac-
cession que je considère comme un rêve
qui se réalise. Je remercie les suppor-
teurs qui ont été aussi présents et déci-
sifs dans cette accession.» 

Mohamed Lamine Gherib
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L a sortie de crise semble loin
pour le club phare de la
Soummam. L'envie de cer-

tains joueurs de quitter l’équipe
après ce qu’a enduré la JSMB cette
saison, à cause de la crise financière
qui sévit depuis un moment au club
et surtout après l’annulation du
championnat, vient compliquer da-
vantage la situation. La saignée de-
vient d’autant plus inévitable que les
joueurs de la JSMB sont presque
tous sur le départ et que la direction
du club ne dispose d’aucun atout
pour les retenir après tout ce qui
s’est passé cette saison. De part ce
qui se trame dans le club, l’on reste
certain de voir des éléments de qua-
lité quitter la formation béjaouie.
Un autre handicap pour les diri-
geants qui en plus de l’absence de
moyens financiers devraient faire
face aux multiples départs de
joueurs. Recomposer tout un effec-
tif n’est pas une mince affaire, n’est-
ce pas ? 

Plusieurs joueurs en fin de
contrat  

Parmi les joueurs de la JSMB,
nombre d’entre eux sont considérés
comme libres et auront désormais
la possibilité de décider de leur ave-
nir sans l’aval de leur employeur. En
effet, selon les contrats signés avec
la direction de la JSMB, pas mal
d’éléments tels qu’Alloui, Khellaf
Oussama, Chaouchi, Allali, Baï-
tèche, Khazri, Maddour, Niati et les
autres n’auront aucun problème
pour signer ailleurs. D’ailleurs, c’est
ce qui nous pousse à croire qu’il y
aura un départ massif au cours des
prochains jours tant les joueurs de
la JSMB ont reçu des offres intéres-
santes et le fait d’être libres devrait
les inciter encore plus à répondre à

l’appel des sirènes. 

Même les sous-contrats
demanderont leurs papiers  

En plus des joueurs en fin de
contrat qui quitteront officiellement
le club, les éléments dont les
contrats courent toujours risquent
aussi de leur emboîter le pas. Cer-
tains n’accepteront jamais d’évoluer
dans un club en manque d’ambition.
Pas moins de dix joueurs sont tou-
jours sous contrat : Mekreche, Ben-
mensour, Gunnana, Meahi,
Ferchouli, Zamoum, Bensaci, Gue-
nina, Boughanem et les autres. La
direction de la JSMB ne peut plus
compter désormais que sur la bonne
foi des enfants du club pour sauver
les meubles car ils sont les seuls à
pouvoir rester malgré cette situa-
tion. C’est probablement ce que les
dirigeants comptent saisir pour
convaincre certains cadres de rester.  

La direction ne compte
retenir que quelques
éléments pour la nouvelle
saison

Après cette décente aux enfers,
on s’attend à voir une équipe de la
JSMB complètement remaniée la
saison prochaine. Il est clair que la
direction ne fera pas confiance à ce
groupe qui n’a pas réussi sa mission
cette saison en collectionnant les re-
vers l’un après l’autre. Cette situa-
tion a donné beaucoup à réfléchir à
la direction qui compte remanier
son équipe quelle que ce soit l’issue
de cette saison catastrophique. La
saison prochaine sera transitoire
pour le club qui sera certainement
remanié à 80% voire même un peu
plus. Les décideurs béjaouis doivent
penser juste et rationnellement et
éviter de commettre les erreurs de
leurs prédécesseurs… 

Les supporters inquiets et
tirent la sonnette d’alarme  

Cette situation commence à in-
quiéter sérieusement les supporters
de la JSMB qui restent toujours à
l'écoute des nouvelles. Ces derniers
pensent que les dirigeants doivent
faire de leur mieux pour d'abord re-
tenir quelques éléments qui ont
donné satisfaction à l’image de Me-
kreche, Boughanem, Ferchouli, Za-
moum et autres et songer ensuite à
recruter des joueurs de qualité sur-
tout après le départ de plusieurs
cardes. Les supporters béjaouis
pensent aussi que les joueurs qui
sont en train d'attendre un geste du
président ne vont pas le faire indé-
finiment du moment que ces der-
niers sont sur les tablettes de
plusieurs clubs même de la Ligue 1
Mobilis. Un vrai dilemme pour la
direction qui doit bouger pour évi-
ter la saignée cet été. 

On redoute déjà un scénario
catastrophe ! 

L’absence de mobilisation de la
part des dirigeants et des joueurs
augure un avenir incertain pour le
club phare de la Soummam. À ce
rythme et vu que l’avenir s’annonce
vraiment sombre pour le club bé-
jaoui, les fervents supporteurs de
cette équipe de la JSMB devront
s’attendre d’ores et déjà à un exer-
cice compliqué l’an prochain
comme c’était le cas lors de la saison
écoulée ou pire, alors que les plus
pessimistes d’entre eux citent même
l’exemple de l’USMB et des autres
clubs, qui ont vécu la même situa-
tion, multipliant les contreperfor-
mances avant de plonger à l’étage
inférieur.

S. A.

LE CLUB RISQUE LA SAIGNÉE ! LA SUBVENTION DE
L’APC CETTE SEMAINE
DANS LES CAISSES 

Les caisses de la JSMB attendent
d’être renflouées par une somme
très importante ces jours-ci. En gar-
dant son statut d’un club mateur, la
JSMB bénéficiera encore cette sai-
son des subventions durant toute la
saison à l’instar des autres clubs
d’ailleurs. Ces derniers jours on a
appris que les caisses du club atten-
dent d’être refoulées par l’argent de
la subvention de l’APC. En effet,
une somme d’un milliard et demi
de centimes a été accordée à la
JSMB. Le club béjaoui touchera cet
argent dans les tout prochains jours. 
On attend également
l’argent du fond de wilaya 
et de l’APW 

Hormis les recettes du stade de
l’exercice écoulé, qui suscitent la po-
lémique en ce moment, la JSMB at-
tend de voir la couleur de l’argent
promis par les autorités locales,
alors que les dirigeants ont assuré
aux joueurs le versement de leur dû
dans les tout prochains jours et
qu’ils doivent honorer leurs enga-
gements. Le fond de wilaya et
l’APW n’ont pas encore viré l’argent
à la direction et celle-ci s’impa-
tiente, à juste titre. 
La direction procédera à la
régularisation des joueurs
directement     

Comme annoncé par nos soins,
le président la JSMB a donné des
garanties aux joueurs de procéder à
leur régularisation dans les meil-
leurs délais. C’est ainsi qu’il a pro-
mis de verser leurs salaires dès la
perception des subventions des au-
torités locales. Les dirigeants ont af-
firmé à leurs interlocuteurs que les
caisses du club, qui vont être ren-
flouées par une somme considéra-
ble estimé à 4,7 milliards, seront
toutes mises à profit pour payer les
joueurs.  

C’est une situation critique que
vit le CABBA. En plus de la crise fi-
nancière qui persiste, plusieurs
joueurs menacent de saisir la CRL
très prochainement. D’ailleurs,
deux éléments sont passés à l’action
puisqu’ils ont déjà déposé une copie
de leur contrat au niveau de la com-
mission des litiges. Une opération
qui inquiète de plus en plus l’entraî-
neur en chef, Dziri Bilal, lequel sou-
haite trouver une solution rapide à
cette situation. D’ailleurs, dans des
déclarations accordées à El Heddaf,
le coach du CABBA n’y est pas allé
avec le dos de la cuillère pour tirer
la sonnette d’alarme. «La situation
devient de plus en plus difficile no-
tamment après la décision prise par
certains joueurs de solliciter la
CRL. J’espère qu’on sortira rapi-
dement de ce tunnel afin de
préparer convenablement la
nouvelle saison.»

«Chaque entraîneur
souhaite travailler
dans un entourage
sain»

Par ailleurs, le premier
responsable de la barre
technique ajoute : «Chaque
entraîneur souhaite travailler
dans les meilleures conditions.

Aujourd’hui, j’appelle à ce que la si-
tuation s’améliore dans le but de
nous relancer très rapidement.» Pour
rappel, Dziri a dirigé les trois der-
niers matchs de la saison contre le
MCA, la JSS et l’ESS. 

«Garder les cadres est une
obligation»

Le coach du CABBA souhaite
que l’effectif actuel soit maintenu en
prévision de la saison prochaine.
«N’importe quel entraîneur souhaite
garder les cadres de son équipe afin
de réussir la saison sportive.» Avant
d’ajouter : «Je ne souhaite que du
bien au CABBA.»

A. B. 

CABBA

JSMB

JSMS
APRÈS UNE ACCESSION ATTENDUE 33 ANS

SKIKDA EN LIESSE ! DZIRI INQUIET : «J’ESPÈRE QU’ON
TROUVERA UNE SOLUTION RAPIDE»

Affaire Kedacha 
LA DIRECTION

RÉPOND À LA CRL
À en croire une source bien infor-

mée, la direction du CABBA a répondu à
la commission des litiges concernant le

joueur émigré, Kedacha, lequel avait saisi la
CRL pour obtenir gain de cause. Et d’après

nos informations, le club bordji a expli-
qué que son élément a été payé jusqu’au

31 octobre dernier. Pour rappel, le
joueur a été recruté à l’issue du

stage estival qui s’est déroulé
en Turquie. 
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MO BÉJAÏA
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1LIGUE
MOBILIS

L a crise financière qui frappe de plein fouet
le MO Béjaïa risque d’entraver le regain
de forme des Vert et Noir. Alors que le

championnat est arrêté carrément, le MOB sem-
ble retomber dans ses travers des années précé-
dentes, s’agissant de quelques problèmes
financiers qui se profilent à l’horizon. Mis à part
les dernières révélations du président  sur les
subventions de l’Etat, les recettes du stade de
l’Unité-Maghrébine qui sont, d’après les diri-
geants béjaouis, dérisoires, comparées à ce
qu’elles devraient être, et des dons du CSA, les
caisses du club béjaoui sont presque vides. Un
vrai dilemme pour la direction du MOB qui, rap-
pelons-le, doit payer aux joueurs leurs salaires et
ceux des employés du club aussi. Ces derniers
jours, on a appris que les joueurs s’interrogent
sérieusement sur leur situation financière et veu-
lent toucher leur dû le plus vite possible. 
Le club croule sous les dettes ! 

Se trouvant déjà dans une position peu relui-
sante à bien des égards, la direction béjaouie est
confrontée à un autre problème et non des moin-
dres. Il s'agit du règlement du contentieux avec

ses fournisseurs, les joueurs et les employés. Avec
l'absence criarde de moyens financiers, la direc-
tion ne sait plus où donner de la tête. Une nou-
velle situation qui complique la tâche de
l'administration béjaouie à l'effet de lancer son
programme d'action. Devant la fermeté des rè-
glements de la justice qui contraignent le club à
payer ses dettes, cela peut paraître comme un
autre grand problème pour les dirigeants du club
lesquels espèrent le renflouement des caisses
pour régulariser tout le monde. 
Le problème des anciens joueurs pas
encore réglé 

Alors que la direction est à la recherche de
sources de financement pour payer les joueurs,
voilà un autre problème qui pourrait encore la
mettre dans situation très compliquée, notam-
ment après le verdict de la justice concertant le
arriérés de certains anciens joueurs, à l’image de
Kadous, Daher, Aïbout, Jaques Bessan et même
l’entraineur Latrèche. Après cette dernière mésa-
venture, il apparaît évident que les responsables
béjaouis commencent à se lasser de la situation
qui s’éternise au sein de leur équipe, notamment

après l’affaire du joueur Merouane Dahar ré-
cemment et les contentieux avec la CRL aussi.
Pour eux, cela commence à prendre des propor-
tions alarmantes. Ces derniers n’arrivent pas à
comprendre la gestion des anciens dirigeants qui
ont laissé le club crouler sous les dettes. 
Le CSA livré à lui-même !  

Cette situation commence à inquiéter sérieu-
sement les supporters du MOB qui restent tou-
jours à l'écoute des nouvelles. Ces derniers
pensent que les dirigeants doivent faire de leur
mieux pour faire redémarrer le club. De leur
côté, les sages du club ont accueilli les diver-
gences des membres du CA avec le CSA avec
beaucoup de regret. Ils pensent que ces diver-
gences entre les actionnaires ne peuvent que
nuire au club. Surtout en cette période cruciale
où les clubs se préparent pour la saison pro-
chaine, notamment avec le volet recrutement,
alors que le MOB se déchire. C'est pourquoi, tout
en étant en ébullition, la place sportive locale ap-
pelle à l’union sacrée. 

S. A.

Ooredoo souhaite Aïd Adha Moubarak aux Algériens

Entreprise ci-
toyenne par excel-
lence, Ooredoo
partage la joie de
l’Aïd El Adha avec
le peuple Algérien
et saisit l’occasion
de cette fête reli-
gieuse pour lui
présenter ses vœux
de prospérité, bon-
heur et de santé. 

Dans son mes-
sage de vœux, le Directeur Général Adjoint d’Ooredoo, M. Bassam Al
Ibrahim a déclaré : « Je suis heureux de présenter, en mon nom et au
nom de tous les employés d’Ooredoo, nos vœux les plus sincères de paix
et de prospérité et surtout de santé aux Algériens. Les circonstances sa-
nitaires actuelles que vit l’Algérie à l’instar de tous les pays du monde
suite à la propagation du coronavirus exigent de nous de célébrer cette
fête avec nos familles en respectant les mesures de prévention et de sé-
curité. » 

Fidèle à son statut sociétal, Ooredoo confirme son engagement au
sein de la société Algérienne en partageant avec le peuple algérien ses
fêtes et ses occasions. 

SAHA AÏDKOUM !

COMMUNIQUÉ

LE MOB AU BORD DE LA
CRISE FINANCIÈRE 

Affaire Dahar 

LE TAS FIXE UN
ULTIMATUM À LA
DIRECTION 

Le Tribu-
nal arbitral
des sports a
tranché dans
l’affaire op-
posant le mi-
lieu de
terrain Me-
r o u a n e
Dahar à la
direction du
MOB. Pour
rappel, ce
dernier a dé-
posé une
plainte au ni-
veau de cette
relevant de la FIFA pour résilier son
contrat pour non-perception de
quatre mensualités. Mais du côté de
la direction et des responsables, on
a fait appel. Finalement, le TAS a
tranché en faveur du joueur en
question. Ceci  a eu gain de cause
et, désormais, la direction du MOB
doit procéder à son payement pour
éviter les ennuis dans une affaire
confuse qui continue à faire couler
beaucoup d’entendre. C’est ainsi que
la CRL a ordonné à la direction du
MOB de payer presque 560 millions
de centimes, l’équivalent de 4 mois
avec un salaire net de 140 millions. 

Le club doit assainir ses
contentieux avec la CRL
dans les plus brefs délais  

En plus du MOB, plusieurs parmi
les clubs des Ligues 1 et 2 sont
concernés par l'apurement de leur
situation financière vis-à-vis des
éléments ayant déposé leurs
contrats au niveau de la Commis-
sion de résolution des litiges. Il faut
dire aussi que le montant des litiges
avoisine, selon un proche du club,
le montant 2 milliards de centimes.
Les dirigeants qui risquent de ne
bénéficier d'aucune mesure de clé-
mence de la part des la Fédération
ni d'aide des autorités locales doi-
vent trouver le moyen, jusqu'au
mois de janvier, de régler cet épi-
neux problème afin de pouvoir re-
cruter de nouveaux joueurs, en vue
de la nouvelle saison. 

Avant toute chose, comment expliquer la situation
que vit votre équipe cette saison ? 
Je ne trouve plus les mots pour expliquer ce qui nous

arrive cette année. Nous avons raté notre saison, après
une série de mauvais résultats  avec en sus un passage
à vide qui a trop duré, ce qui nous a beaucoup pénali-
sés, du moment où nous avons perdu beaucoup de
points chez nous, ce qui nous a coûté très cher par la
suite. 

Quelles sont les vraies raisons de ce déclin ?
Je n’ai pas d’explication à vous donner si ce n’est vous

dire que la saison ne s’est pas déroulée du tout comme
on le souhaitait. En tous les cas, on est tous responsa-
bles de cette situation, mais je tiens à vous dire qu’il y a
des gens qui sont à l’origine de cet échec. Les supporters
savent bien de qui je parle, ils ont fait beaucoup de mal
au club. 

La majorité des joueurs sont perturbés par le fait
que la période des transferts est décalée. Qu’en
dites-vous ?
C’est logique que la période des transferts soit déca-

lée, étant donné que la compétition officielle est à l’ar-
rêt et qu’on n’a pas encore tranché de manière définitive
sur l’avenir du championnat. Les choses pourraient se
débloquer lors des prochains jours après la décision qui
sera prise à propos de l’avenir de l’exercice actuel qui se
trouve déjà à l’arrêt depuis quatre mois.

Revenons maintenant à vous, votre contrat avec le
MOB prend fin cet été. Avez-vous commencé à
penser à votre avenir ? 
Il est vrai que mon contrat avec le club expire cet été. Il

est vrai aussi que j’ai été approché par certaines formations
de l’élite. Mais pour être franc avec vous, je n’ai pas encore
la tête à ça. Je suis libre de tout engagement, mais cela ne
veut pas dire que je tournerai le dos au MOB pour la pre-
mière équipe qui me sollicite. 

Justement, votre contrat a expiré, d’où la volonté
de la direction de renouveler votre bail. Que pen-
sez-vous de cette démarche ?
Cela me touche qu’on veuille dès maintenant me pro-

poser un renouvellement de contrat. Mais jusqu’à preuve
du contraire, aucun dirigeant ne m’a contacté pour me
faire part de cette décision qui ne pourra que m’honorer.
Mais chaque chose en son temps. 

Allez-vous accepter de renouveler votre bail, dans
le cas où on vous le proposerait ?
Pour le moment, on est dans le flou total, mais comme

tout le monde le sait, j’ai toujours donné la priorité au
MOB et ce n’est pas aujourd’hui que je vais lui tourner le
dos. J’ai passé trois ans dans cette équipe et cela donc veut
tout dire à mon avis. Toutefois, la balle n’est pas dans mon
camp pour l’instant. Les dirigeants devaient quand même
nous appeler pour parler de ça. 

Entretien réalisé par S. A.

BENCHERIF : «ON EST
DANS LE FLOU TOTAL !»



Malgré le nouveau sacre du
PSG en Coupe de la Ligue, son
quatrième titre en 2019/20

après le Trophée des Cham-
pions, la Coupe de France et la
Ligue 1, l’entraineur omas Tu-
chel, peine à faire l’unanimité.
Vexé, le technicien allemand
s'est clairement agacé en confé-
rence de presse d'après-match,
en témoigne ses propos rappor-
tés par Footmercato : «Un seul
but marqué en 210 minutes de-
puis la reprise ? Et quoi ? Et quoi
? Et quoi ? ….Oui, on a toujours

de la chance, vous pouvez
écrire ça. Ce n'est que de
la chance, c'est comme
ça. On n'a pas de quali-
tés, seulement de la
chance…C'est le foot,
c'est le foot, seulement le

foot. Quelqu'un peut-il
me rappeler le résultat de
Liverpool à Barcelone,
comment ont-ils joué ? Et
ils ont gagné la Ligue des
Champions à la fin de la

saison.» 
«Pas si facile de

remporter 4 titres en
une saison»

L’ancien entraineur du Bo-
russia Dortmund a enchainé

par la suite : «Montrez-moi
une équipe qui marque

4-5 buts à tous ses
matches de la sai-

son, ce n'est pas
p o s s i b l e .

Pour moi,
c'est clair,
v o u s

c h e r c h e z
toujours le
négatif. Il y

a 99 points positifs, mais on
cherche le 100e point négatif. On
doit trouver des problèmes, des
choses. Il n'y a pas de problèmes,
on a gagné. Et je ne vais même
pas saluer le fait qu'on n'a pas
encaissé de but, comme depuis

combien de matches ? On a
gagné, ça compte. Il y a une
bonne atmosphère dans le ves-
tiaire. Je suis très heureux, j'ai
l'impression que, de l'extérieur,
tout le monde trouve ça normal
qu'on gagne tout. C'est une sen-
sation si on ne gagne pas. Mais si
on gagne, c'est normal, on a les
meilleurs joueurs, etc. Ce n'est
pas si facile de remporter 4 titres
en une saison. C'est un grand ef-
fort de cette équipe et je suis
content pour les gars.»
«ce n’est pas la meil-
leure période pour
icardi»

L’entraineur parisien s'est livré
sur la méforme de Mauro Icardi,
qui a semblé être en perte de vi-
tesse et n'est pas parvenu à faire
trembler les filets adverses lors
des derniers matchs : « Ce n’est
pas la meilleure période pour
Icardi. C’est un peu dur, c’est
comme ça avec les numéros 9.
Sans Kylian (Mbappé) on
manque de vitesse pour avoir
des attaques plus rapides. On
doit trouver d’autres solutions.»
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Recruté l'hiver dernier, Francisco Trincão, le jeune ailier
portugais du Sporting Braga, va rejoindre le Barça cet
été. Avant de faire ses grands débuts avec les Blau-
grana, il s’est exprimé sur le site officiel de Barcelone,
comme repris par besoccer.com : « Quand Barce-
lone m'a recruté, je ne savais pas quoi dire…Je
n'avais pas de mots, c'était un moment extrêmement
de grande fierté. C'est une étape très importante pour
moi de venir jouer pour Barcelone…Je suis très fort
mentalement, c'est ma meilleure qualité…Je cherche
des buts et je donne des passes décisives qui peuvent
aider l'équipe…Je regarde mes matchs pour voir ce que j'ai
mal fait et ce que j'ai bien fait, je suis ma propre référence, je
soulignerais ma capacité de dribble et mon travail acharné.» 

Dembélé poussé vers
la sortie

Désireux d’alléger son vestiaire, le FC Bar-
celone semble prêt à se séparer de plu-
sieurs joueurs cet été, et notamment
Ousmane Dembélé. Arrivé il y a trois
ans au Camp Nou en provenance du
Borussia Dortmund pour une
somme de 105 millions d'euros et
40 millions de bonus, l'ancien
joueur du Stade Rennais n'est pas
parvenu à trouver de la conti-
nuité, surtout en raison de
nombreuses blessures. A
noter aussi que le club ca-
talan, souhaiterait faire
venir le latéral gauche es-
pagnol Juan Bernat, 27
ans, sous contrat avec
le PSG jusqu’en 2021.

TRINCÃO 
«JE SUIS MA PROPRE
RÉFÉRENCE»

PSG

DIVERS

ATLÉTICO MADRID

NAPLES 

TUCHEL : «ON N'A PAS DE
QUALITÉS, SEULEMENT
DE LA CHANCE !»

HERRERA «ON EST PRÊTS
POUR LA LIGUE DES CHAMPIONS»

Le milieu de terrain espagnol du PSG Her-
rera s’est exprimé sur la récente blessure de Ky-
lian Mbappé, incertain pour le prochain
rendez-vous face à l’Atalanta, ainsi que la forme
actuelle des parisiens, après le nouveau sacre en
Coupe de la Ligue : « C'est une semaine fantas-
tique pour nous. On a remporté deux titres et
on est très, très contents pour cela. Beaucoup
de joueurs ont joué et ont participé à ce succès.
Je peux dire qu'on est prêts pour la Ligue des
champions maintenant….On est optimistes

avec Kylian (Mbappé). On a vu qu'il peut marcher tranquillement. Il
est tès professionnel, il est jeune. Il veut vraiment jouer et on peut
être très tranquille. Il travaille tous les jours, matin et après-midi.
Mais si ce n'est pas possible qu'il joue, on a aussi d'autres solutions.
Kylian est très important et je suis sûr qu'il va essayer de jouer.»

DE LAURENTIIS 
«Osimhen n'est
pas un joueur à

30 buts»
Dans les tuyaux depuis une

semaine, le transfert de Victor
Osimhen à Naples a été officia-

lisé par l'actuel septième de
Serie A. Pour attirer le Lillois,

auteur de 18 buts la saison der-
nière toutes compétitions

confondues, le club italien n'a
pas hésité à casser sa tirelire en
déboursant 81,3 millions d'eu-
ros (bonus garanti inclus). Au
micro de Sky Italia, le prési-
dent Aurelio de Laurentiis a

donné les contours de la trans-
action du canonnier nigérian

de 21 ans : « Nous suivions
Victor Osimhen depuis un cer-
tain temps, Gattuso et Giuntoli

(le directeur sportif, ndlr) le
voulaient. Ils m'ont convaincu
de faire un sacrifice de 70 mil-
lions d'euros plus 10 millions

de bonus. En prenant en
compte le salaire, c'est une

opération de 100
millions…On ne peut pas tout
attendre immédiatement. Ce

n'est pas un joueur à 30 buts. Il
sera au service de l'équipe et

de ses coéquipiers.» 

«Si on n’a pas 90M€
sur la table pour 
Koulibaly, on ne 

s’en séparera pas»
Courtisé par de nombreux

grands clubs, le défenseur cen-
tral sénégalais de Naples, Kali-

dou Koulibaly, est annoncé
partant cet été. Une possibilité
confirmée par le président na-
politain, Aurelio De Laurentiis,
qui a fixé le prix de départ du
roc défensif, au micro de Sky

Sport Italia relayé par Sport24 :
« Kalidou est une personne

merveilleuse et ce serait bien
sûr dommage de le perdre.
Tout se fera en temps et en

heure, j’ai déjà dit que si on n’a
pas 90M€ sur la table, on ne

s’en séparera pas.»

RETRAIT DE DOUZE
POINTS POUR SHEFFIELD

WEDNESDAY
Le club anglais de Sheffield

Wednesday, qui évolue en
Championship, débutera la sai-

son 2020-21 avec un retrait de
12 points, après avoir été re-

connu coupable vendredi
d'avoir enfreint les règles finan-

cières de la Ligue anglaise de
football (EFL). «Le club n'aurait

pas dû inclure les bénéfices de
la vente du stade d'Hillsbo-

rough dans ses résultats pour
l'exercice se terminant en juillet
2018», a expliqué la Ligue dans
un communiqué. Plus précisé-

ment, il est reproché au club
d’avoir inscrit la vente de son

stade au bilan de la saison 2017-
2018 alors qu’elle a été effectuée

en juin 2019.

CARRASCO «LEIPZIG EST 
UNE TRÈS BONNE ÉQUIPE, QUI

POURRAIT NOUS SURPRENDRE»
Yannick Carrasco a réalisé

un joli come-back du côté de
l’Atlético Madrid. Après deux
ans passés en Chine du côté
de Dalian Yifang, le Diable
Rouge a fait son retour en
Liga cet hiver. D'ailleurs, ses
prestations ont convaincu
Diego Siemone. El Cholo a
réclamé la présence du joueur de 26 ans dans
son effectif pour la saison prochaine. Mais en at-
tendant, le virevoltant ailier, s’est exprimé sur le
prochain rendez-vous en Ligue des Champions,
contre le club allemand, le RB Leipzig, au micro
de 'L'Equipe' : « Honnêtement, je me sens très
bien. J'ai travaillé très dur pour atteindre ce ni-
veau. Le travail paye toujours. Mes coéquipiers
et l'entraîneur (Diego Simeone) apprécient les
efforts déployés pour arriver là où je suis... Leip-
zig est une très bonne équipe, qui pourrait nous
surprendre. Mais nous savons comment nous
devons jouer et ce que nous avons à faire pour
battre Leipzig et nous qualifier.»



Après Pape Gueye, l’Olympique de Marseille en
pincerait pour Michaël Cuisance. Considéré
comme un talent émergent, le Français du Bayern
Munich pourrait notamment venir à l’OM pour
pallier le possible départ de Morgan Sanson. Néan-
moins, l’entraineur bavarois Hans-Dieter Flick, est

prêt à miser sur le jeune milieu de terrain, en té-
moigne ses propos rapportés par madein-

foot.com : « Michaël fait un excellent
travail à l'entraînement et aussi au-
jourd'hui quand il est entré en jeu. Je ne

suis pas au courant des rumeurs parce qu'il
y a quelque chose de nouveau chaque jour.
Je suis relativement détendu.»
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Ancien joueur et entraineur
du Real Madrid, Pep Guar-
diola, désormais manager

de Manchester City, a encensé Zi-
nedine Zidane, avant le match re-
tour contre le Real Madrid, lors
d’un entretien accordé à DAZN re-
layé par real-france.fr : « Zidane
produit du bon football, dans les
bons comme dans les mauvais mo-
ments, et je m’en réjouis. Je suis très
heureux que les choses se passent
bien pour lui car des gens comme
lui font du bien au football…. J’ad-
mire les deux versions, le joueur et
l’entraîneur. Les deux. Je pense que
le joueur Zidane était … wow !
Qu’est-ce que j’aurais aimé jouer
avec lui… J’ai eu le malheur de l’af-
fronter avec l’Espagne quand il était
en équipe en France.»

«Le Real m’a aidé à devenir
un meilleur entraîneur »

L’ancien entraineur du Bayern
Munich, a évoqué aussi le Real de
Zizou, ainsi que son pire rival : « Le
Real Madrid est une équipe très
forte, historique, qui m’a aidé à de-
venir un meilleur entraîneur. Aussi
bien avec José Mourinho qu’avec

Pellegrini, avec tous les entraîneurs
qu’ils ont eus. Zidane a réussi à
remporter trois Champions d’affi-
lée, a pris deux Ligas au Barça
alors que le Barça de cette dé-
cennie a complètement
dominé cette compé-
tition comme per-
s o n n e
d’autre….Le
pire rival ?
L’adversaire le
plus dur que j’ai af-
fronté dans ma carrière
a été ce Liverpool de l’année
dernière. Il dominait dans tous les
domaines.» Le technicien catalan
s’est exprimé aussi sur la possibilité
de remporter la Ligue des Cham-
pions avec les Citizens cette saison :
« Autant demander ce que je pour-
rais ressentir si je gagnais quelque
chose que je n’ai pas gagné… Je ne
sais pas ce que je pourrais ressentir.
Honnêtement, j’ai essayé la pre-
mière année, la deuxième, la troi-
sième, la quatrième, et enfin cette
année. Si je ne gagne pas, aurai-je
échoué ? Eh bien alors, j’aurai
échoué, mais l’important c’est
d’essayer.»

GUARDIOLA «DES GENS
COMME ZIDANE FONT DU
BIEN AU FOOTBALL»

AUBAMEYANG
A FAILLI SIGNER
À CHELSEA EN

JANVIER
Meilleur buteur des Gun-
ners depuis son arrivée,
Pierre-Emerick Auba-

meyang aurait pu finir la
saison à Chelsea. Cet hiver,
le Daily Mail révèle que le
Gabonais était tout proche

de rejoindre l’autre club
londonien.  Alors à la re-

cherche d'un attaquant, les
Blues n'auraient pas été loin

de boucler un transfert,
mais les négociations se se-
raient stoppées face aux de-

mandes salariales du
joueur, puisqu’il serait de-

venu selon le journal le
joueur le mieux payé de

l’Histoire de Chelsea. Lié
aux Gunners jusqu’en juin

2021, l’ancien buteur du Bo-
russia Dortmund, est pisté
aussi par l’Inter Milan, le
FC Barcelone ou encore la

Juventus Turin. 

BAYERN MUNICH

Annoncé tout proche de rejoindre
Liverpool cet été, iago Alcantara
ne sera pas retenu cet été par le
Bayern Munich. En effet, le président
bavarois Karl-Heinz Rummenigge a
confirmé à Sky Sport Germany le
probable départ du milieu de terrain
espagnol, comme repris par les-
transferts.com : « En fait, les conver-
sations Hasan Salihamidzic a eues
avec lui ont toujours été très produc-
tives. Et à un moment donné, il sem-
blait qu’un accord allait être conclu.
Mais ensuite iago a informé Hasan
qu’il aimerait faire quelque chose de
nouveau… Nous devrons accepter
cela. Nous avons un contrat qui est
toujours valable un an et s’il est d’ac-
cord avec un club, ce club devrait
payer un transfert d’un certain mon-
tant.» 

RUMMENIGGE «THIAGO
AIMERAIT FAIRE QUELQUE
CHOSE DE NOUVEAU»

FLICK : «RELATIVEMENT DÉTENDU
POUR L’AVENIR DE CUISANCE»

BURAK YILMAZ
DÉBARQUE À LILLE
Lille tient son premier ren-

fort offensif de l’intersaison.
Au lendemain du départ de
Victor Osimhen vers Naples,

le club nordiste a bouclé le re-
crutement de l’attaquant turc
Burak Yilmaz. "Le LOSC est
fier d’accueillir aujourd’hui
en ses rangs l’international
turc Burak Yılmaz. L’expéri-
menté et prolifique atta-
quant, idole du football turc,
a paraphé un contrat de deux
saisons avec le club lillois", a
écrit le club dans un commu-
niqué. Agé de 35 ans, le natif
d’Antalya avait inscrit 13 buts
et délivré 7 passes décisives
avec Besiktas en champion-
nat turc.

LOSC

DORTMUNDOL

MAN UNITED

Qualifié pour la prochaine Ligue des Cham-
pions, le milieu de terrain des Red Devils Ne-
manja Matic  veut voir son équipe mettre la
pression sur Liverpool et Manchester City
dans la course au titre, selon des propos rap-
portés par Goal : « Moi, personnellement, je
voudrais gagner la Premier League avec
Manchester United. Je pense que notre
club doit toujours se battre pour le
titre…Nous devons toujours essayer de
faire le meilleur pour ce club, ce que nous
faisons en ce moment, et je pense que nous ne
pouvons permettre à aucun club de gagner le
championnat à sept ou dix journées de la fin.
Nous devons donc nous battre jusqu'à la
fin…Bien sûr, nous avons une équipe jeune, mais
cela ne peut pas être une excuse. Je pense que ces
jeunes joueurs ont déjà quelques saisons de re-
tard. Donc, à partir de la prochaine saison, nous
devons nous battre pour le titre. Je ne sais pas si
nous allons gagner, mais je suis sûr que nous
pouvons nous battre jusqu'à la fin…C'est mon
objectif personnel et je pense que le reste de mes
coéquipiers pensent la même chose.»

MATIC «UNITED DOIT TOUJOURS 
SE BATTRE POUR LE TITRE»

SOLSKJAER
S’ACTIVE POUR

SANCHO 
Du haut de ses 20 ans,

Jadon Sancho est déjà dé-
siré par les plus grands
clubs européens. Un temps
annoncé dans le viseur du
Real Madrid, le virevoltant

ailier du Borussia Dort-
mund, serait proche de re-
joindre Manchester
United. Auteur de 17 buts
et 17 passes décisives cette
saison en Bundesliga, l’an-
glais est séduit par le dis-
cours du manager
mancunien Ole Gunnar
Solskjaer, au point même
de visiter le complexe du
terrain d’entraînement des
Red Devils à Carrington.
MU se préparerait à faire
une offre à hauteur de
55M€, mais Solskjaer de-
manderait à ses dirigeants
de proposer des offres plus
réalistes afin de conclure le
deal au plus vite.

RUDI GARCIA : «UNE
BONNE BASE DE TRAVAIL

AVANT D’AFFRONTER 
LA JUVE»
Logiquement

triste de s’incli-
ner en finale de

Coupe de la
Ligue contre le
Paris SG, après

la maudite
séance des tirs

au but, l’entrai-
neur lyonnais

Rudi Gracia, a
tenu néanmoins

à féliciter ses
troupes quelques
jours avant d’af-
fronter la Juven-

tus Turin en
Ligue des champions, comme repris par

Goal : « Ils ont été meilleurs que nous sur
l'exercice technique des tirs au but et Navas

a fait un arrêt en partant du bon côté. On
aurait pu se montrer plus dangereux pour

marquer, notamment en deuxième période.
Mais c'était un match fermé, vous l'avez vu.

Il n'y a pas eu beaucoup d'occasions d'un
côté comme de l'autre. Mais je ne peux que

féliciter mes joueurs pour le contenu du
match. On a tenu la dragée haute au Paris

Saint-Germain...La Juventus ? Il faudra
qu'on soit un petit peu plus dangereux of-
fensivement, mais c'est une bonne base de

travail. Se qualifier pour les quarts de finale
de la Ligue des champions vendredi pro-

chain, c'est notre objectif maintenant.»
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Charade

Sudoku n° 020

9 2 3 1
6 2 5 7

7 3 6 4
1 2 4 8

8 9 2 4
5

2 3 8 5 9 7
6 3 4 2

1 8 9

Le saviez-vous ?

M
ot
s 
ca
ch
és

Mots croisés

Sudoku

Mots fléchés

Laquelle parmi ces 4 entreprises, celle
qui n’est pas une filiale de Sonatrach

Hum    ur…Au temps du président
Boumediène, on avait décidé
de démolir le monument aux
morts Le Pavois, construit en
1928 par le sculpteur Paul
Landowski (Le Christ Ré-
dempteur de Rio de Janeiro
est une de ses œuvres). Les
responsables avaient de-
mandé à Issiakhem de bâtir
un monument qui symbolise
l’Algérie indépendante à la
place de ce qui était consi-
déré comme un vestige colo-
nial. L’artiste algérien refusa
de détruire Le Pavois. «Un
vrai artiste ne détruit pas, il

construit», avait-il répondu
aux responsables. M’hamed
Issiakhem proposa de «ca-
cher» le monument aux
morts intact sous une nou-
velle construction. Boume-
diène avait aussi demandé à
Issiakhem de graver son
portrait (celui du président)
sur le nouveau monument.
Mais M’hamed Issiakhem
avait fait un autoportrait en
gravant son propre portrait
sur le monument. Avec la
casquette et les moustaches,
Boumediene n’avait pas vu la
différence !

• AFGHANISTAN
• AZERBAÏDJAN
• BANGLADESH
• DJIBOUTI
• INDONÉSIE
• KAZAKHSTAN
• KIRGHIZISTAN
• MALAISIE
• MALDIVES
• MAURITANIE
• OUZBÉKISTAN
• PAKISTAN
• SOMALIE
• SÉNÉGAL
• TADJIKISTAN
• TURKMÉNISTAN

l HORIZONTALEMENT
[1] Gardien de but
algérien [2] Réponse
négative [3] Contrarié
[4] Sodium - objet faux
[5] Stade à Hussein-Dey
- arbre [6] Embourbera
[7] Antidépresseur [8]
Chassa de son trône

lVERTICALEMENT
[A] Village à Sétif [B]
Partie du corps [C]
Groupe de raï - pour
encourager le matador
[D] Enveloppe ou boîte
[E] regarder avec dédain
[F] Affiche les résultats
du BAC [G] Unité
opérationnelle - pays
d’Asie [H] Rébellion

«Makelele n'est pas un 
joueur de foot. Makelele 

est un esclave.»

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

1-Naftal
2- Tassili Airlines

3-SKTM
4-ENGTP

L’image du jour

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

 

475698231
361257894

589736142
124589673

892341756
957124368
243865917
618973425
736412589

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

ENGTP

UN ÉPI DE MAÏS

JOSÉ MOURINHO

BERKOUKESS
(BEUR-COUP-CAISSE)

MADJID BOUGHERRA

APRÈS LE PÉTROLE

1-Hamada
2-Madjid
3-Mhadjeb
4-Zambie
5-Bachagha
6-Zembla
7-Gumbri
8-Mourhino
9-Zabana
10-Tlemcen
11-Hectare
12-El Badra
13-Tindouf
14-Fouggara
15-Nobel

ww A une heure de la
rupture du jeun, un jeune
toxicomane est dans la
cuisine en train d’aider sa
maman à préparer les
Bourak
Après 10 minutes, la mère
gifle son gamin.
Garçon: Washbik yemma?
3lash drabtini?
Mère: Barka ma telhas fel
bourak bach teghelqou!

ww Un maçon emmène pour
la première fois sa copine
à la plage.
Ils s’installèrent au bord
de l’eau comme les couples
romantiques za3ma.
La fille a remarqué que
son compagnon a gardé la
tête baissée depuis qu’il
s’est installé et lui fait la
remarque : 3lash rak
mhabaT rassek? Rak
hechman menni?
Le maçon : Lala... Eramla
hadi rqiqa, mliha
letelbass !

Da
ns
 q
ue
l f
ilm

 ?

Pour me manger
on doit m'enlever
l'extérieur, cuire
mon intérieur,
manger mon
extérieur et jeter
mon intérieur.
Qui suis-je ?

1-Chanteur du bedoui
2-Nom de guerre
de Hocine Aït Ahmed
3-Crêpe algérienne
4-Chipolopolo
5-Supérieur à l’Agha
6-Bande dessinée
des années 60

7-Instrument de
musique andalous
8-The Special One
9-Stade à l’ouest du pays
10-La perle du Maghreb
11-10 000 mètres carrés
12-Feuilleton algérien
13-Wilaya n°37
14-Système d’acquisition
et de distribution d’eau
traditionnel
15-Inventeur de la
dynamite

LE JOUR OÙ ISSIAKHEM 
A DÉSOBÉI AU PRÉSIDENT

BOUMEDIÈNE
-Mon premier est
un dérivé du lait
-Mon deuxième
supporte la tête
-On met les légumes
dans mon troisième 
-Mon tout est un
plat algérien



GHEZZAL BIEN PARTI POUR
RESTER À LA FIORENTINA 

Annoncé pratiquement de retour à
Leicester City, après une période de
prêt à la Fiorentina, finalement l’Al-
gérien Rachid Ghezzal pourrait bien
continuer l’aventure en Italie. Auteur
de très bonnes performances depuis
la reprise du championnat italien,
sous la houlette du coach Giuseppe
Iachini, Ghezzal devrait aller encore
pour une autre saison avec la Viola
surtout que l’entraineur qui lui faisait
confiance vient de prolonger son

contrat, comme le mentionne bien l’information parue hier
sur le site internet officiel du club. Maintenant reste à savoir
si la Fiorentina va lever l’option d’achat discutée avec les di-
rigeants anglais de Leicester à qui il appartient.  

BRAHIMI : «MON OBJECTIF
EST DE REMPORTER LE TITRE»

Alors que les journaux portugais
l’avaient annoncé de retour au Portu-
gal où le FC Porto voudrait le récupé-
rer, l’attaquant international algérien
Yacine Brahimi semble bien se plaire
au Qatar. L’ancien joueur du Stade
Rennais est revenu sur sa bonne sai-
son avec Al Rayyan où il évolue de-
puis plus d’une année. Interrogé sur
le secret de sa réussite avec son club,
Brahimi a déclaré en conférence de
presse avant la rencontre jouée ce sa-
medi face à Al-Arabi : «Il n’y a aucun
secret quant à ma réussite avec mon

club d’Al-Rayyan. Je joue aux côtés de très bons joueurs. Nous
avons une bonne équipe et l’ambiance au sein du groupe est
très bonne. On joue bien et on réalise de bons résultats. Nous
devons rester sur cette lancée car notre objectif est de rempor-
ter le titre. J’espère aider mes coéquipiers à atteindre cet ob-
jectif.»

M. A.
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C’est incontestablement l’un
des  joueurs algériens les
plus brillants en Europe.

L’Algérien Said Benrahma est en
train de mettre tout le monde d’ac-
cord en Angleterre. Dans un cham-
pionnat connu très physique où il
n’est jamais facile de s’imposer, l’an-
cien joueur de l’OGC Nice a volé la
vedette à ses concurrents dans la
Championship. Bien parti pour réa-
liser une accession historique en
Premier League avec Brentford, Said
aura été pour beaucoup dans cette
belle réussir de son club. Ce n’est
donc pas pour rien que des clubs
très huppés de Premier League
comme Chelsea, Leicester City et
Leeds United préparent leurs plans
de recrutement afin de pouvoir s’at-
tacher ses services. 

«Heureux aussi d’avoir aidé
l'équipe à finir la saison
aussi fort»

Décisif avant l’arrêt forcé du
championnat en raison de la pan-

démie du Covid 19, l’international
algérien Saïd Benrahma, auteur de
six (6) buts et une passe décisive en
8 matchs joués depuis la reprise, a
été fort logiquement désigné meil-
leur joueur du mois de juillet. Une
distinction individuelle qui fait de
lui aussi l’homme providentiel de
Brentford cette année. «Je suis très
content de gagner ce prix, je suis
aussi heureux que mes performances
soient utiles et aient aidé l'équipe à
finir la saison aussi fort», a déclaré
Said, après avoir reçu ce trophée des
mains des représentants de la
chaîne Sky Sports. 

Le match de l’année l’attend
mardi 

Battu lors du match aller un but à
zéro à Cardiff, face à Swansea, Brent-
ford FC a réussi à renverser la vapeur
en battant cette même au équipe lors
du match retour sur le score de trois
buts à un. L’Algérien Said Benrahma
a encore une fois sorti une grosse
performance. Passeur décisif, Said a
été élu homme du match Avec 17
buts en 9 passes décisives en cham-
pionnat seulement,
Benrahma peut en-
core améliorer ses sta-
tistiques déjà jugées
hallucinantes, sachant
encore qu'il lui reste
une finale des Play-
offs contre Fulham le
4 août prochain à
Wembley, pour ter-
miner en apothéose,
incontestablement
l’une des plus belles
saisons de sa carrière. 

Moumen A.

ELU JOUEUR DU MOIS DE JUILLET EN CHAMPIONSHIP

BENRAHMA «JE SUIS TRÈS
CONTENT DE GAGNER CE PRIX»

Comme indiqué en exclusivité au Buteur il y a quelques
jours, le milieu de terrain international algérien Ismael n’en-

visage pas un départ cet été, même si en football on ne put
jurer de rien. Dans des déclarations accordées au micro de

Sky Sports, l’ancien joueur des Guenners d’Arsenal a réi-
téré les mêmes propos faits à notre journal. Voulant

connaître ses objectifs pour les prochaines saisons, Benna-
cer semble décidé à progresser avec son club actuel : «Mon

seul souci c’est de travailler. Je dirai que je dois beaucoup
travailler et être décisif, même si je travaille beaucoup

pour l’équipe, mais aussi personnellement. C’est tou-
jours positif de marquer et délivrer des passes déci-

sives. Mais ce n’était pas le dernier but, je veux
en marquer beaucoup plus avec ce maillot.»

«Avec des joueurs comme Zlatan, 
tu apprends et tu deviens un 

joueur de haut niveau»
Ismael Bennacer, qu’on considère en Italie

comme l’une des grandes révélations de sai-
son, ne tarit aussi pas d’éloges sur la légende

du football mondial Zlatan Ibrahimovic.
Bennacer, qui  avait aussi affirmé au Buteur
qu’il avait beaucoup à apprendre avec l’an-

cienne star du FC Barcelone, s’est montré
élogieux sur la performance de Zlatan

contre la Sampdoria : «Jouer avec Zlatan
vous aide beaucoup. Avec lui, vous voulez

faire plus, vous ne voulez pas perdre une
balle, vous voulez donner le meilleur de

vous-même parce qu'il recherche la perfec-
tion. Et si vous ne la trouvez pas, il vous
tuera, mais il est comme ça, il a raison.

C'est juste de crier quand tu as tort et de ne
rien dire quand tu fais bien, c'est comme ça

que tu apprends et que tu deviens un joueur
de haut niveau.» 

M. A.

BENNACER «JE VEUX 
PROGRESSER ENCORE 

AU MILAN AC» 

LES JOUEURS 
PRÉSENTENT LEURS

VŒUX DE L’AÏD AUX
ALGÉRIENS 

Comme à chaque célé-
bration d’une  fête reli-
gieuse, les joueurs de

l’Equipe nationale ont
présenté leurs vœux de

l’Aïd aux supporteurs de
la sélection nationale et

au peuple algérien. Aissa
Mandi, Youcef Belaili,

Said Benrahma, Sofiane
Feghouli, Riyad Mahrez,
Baghdad  Bounedjah et

d’autres ont profité donc
de cette occasion de la
fête de l’Aïd El-Adha

pour s’adresser aux Algé-
riens à travers le site  in-
ternet de la Fédération
algérienne de football.

La FAF a publié une
vidéo des camarades de
Riyad Mahrez dans la-

quelle ils ont voulu par-
tager cette fête avec leurs

fans. 

MAN CITY ET MAN
UNITED SE DISPUTENT

AÏT NOURI 
Considéré comme une

potentielle recrue des
Verts dans un avenir très
proche, le jeune et pro-
metteur franco-algérien
Rayan Ait Nouri est en

passe de quitter Angers.
Aït Nouri, qui a signé

avec le célèbre manager
portugais Jorge Mendes,

a reçu deux offres de
Manchester United et de

son rival Manchester
City. C’est ce que le site
français Footmercato a

révélé.   

Dans le viseur de grands
clubs européens, à
l’image du Real Ma-

drid, Chelsea et le Paris-Saint
Germain, le défenseur de
l’Equipe nationale, Youcef
Atal, garde la tête froide. L’an-
cien joueur du Paradou AC
évoque ses ambitions pour la
nouvelle saison avec Nice et sa
grande envie de réussir sa pre-
mière saison européenne avec
son club. «Le club a de nou-
veaux objectifs, il est qualifié
pour l’Europa League. La pré-
paration est bonne, le groupe
aussi. J’espère qu’on accom-
plira une bonne saison, qu’on
ira chercher un truc et qu’on
sera costauds en Europe. J’ai
hâte de retrouver la compéti-
tion, le stade et les supporters.
Eux aussi m’ont manqué», dira
Atal dans une longue inter-
view accordée au site officiel
du club niçois. 

« Mon retour se fait
étape par étape.
Aujourd’hui, je me sens
bien»

Revenu d’une grosse bles-
sure qu’il avait contractée le 7
décembre 2019, contre Metz,
Youcef Atal espère que ce

mauvais souvenir sera son
dernier avec son club. Voulant
avoir son avis sur la prépara-
tion effectuée jusqu’ici avec
l’OGC Nice, Atal, qui semble
décidée à effacer ses déboires,
déclare : «Ça se passe bien. On
a bien repris. Personnellement,
ça n’a pas été facile après une
longue coupure (touché au mé-
nisque, Youcef est sorti sur bles-

sure le 7 décembre 2019, contre
Metz). Mais j’ai bien travaillé,
avant et pendant la prépara-
tion, pour revenir au mieux. Je
savais que je ne retrouverais
pas mon niveau ou mes sensa-
tions instantanément. Ça se
fait progressivement, étape par
étape. Mais aujourd’hui, je me
sens bien»

«Je fais attention à ce
que je mange et à mon
sommeil, pour éviter les
blessures»

Youcef Atal est animé d’une
farouche volonté pour faire tout
exploser cette saison avec l’OGC
Nice. L’enfant de Mechtras ré-
vèle qu’il fera tout pour pouvoir
atteindre ses objectifs : «Le pre-
mier est de ne plus me blesser.
Alors je mets toutes les chances
de mon côté. Je m’entraîne sé-
rieusement, je fais attention à ce
que je mange, à mon sommeil…
Pendant cette blessure, j’ai com-
pris que si tu ne t’occupes pas de
ton corps, lui ne s’occupera pas de
toi. Je veux retrouver mon meil-
leur niveau pour faire une belle
saison, apporter quelque chose à
l’équipe et obtenir de bons résul-
tats.»

Moumen A.

ATAL : «L’OBJECTIF EST DE GAGNER UN TRUC
AVEC NICE ET ÊTRE COSTAUDS EN EUROPE»
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